

**GRATIS**  
TANPA IURAN

**EDISI KAMIS**  
6 JULI 2023



## RAFFI AHMAD AJAK 40 ARTIS DI TURNAMEN OLAHRAGA SELEBRITI INDONESIA



**DIPUTUS MELANGGAR ADMINISTRASI,  
BAWASLU RI  
TEGUR KPU KALTIM**



Sidang Bawaslu RI memutuskan KPU Kaltim melakukan pelanggaran administrasi.

## DIPUTUS MELANGGAR ADMINISTRASI, BAWASLU RI TEGUR KPU KALTIM

**JAKARTA** – KPU Kaltim diputus telah melakukan pelanggaran administrasi. Keputusan tersebut dikeluarkan Bawaslu RI kemarin. Dalam putusannya, Bawaslu RI menyatakan KPU Kaltim telah melakukan pelanggaran administrasi. Mereka dinilai melanggar prosedur dalam tahap pendaftaran bacaleg. "Majelis menilai penambahan dan pengurangan hanya dapat dilakukan pada rentang 1–14 Mei," ujar Totok Hariyanto, anggota majelis Bawaslu RI.

KPU Kaltim dinilai melakukan pelanggaran administrasi karena menerima pendaftaran 24 bakal calon legislatif (bacaleg) di luar jadwal yang sudah ditentukan. Bawaslu memberikan teguran kepada KPU Kaltim.

Kasus bermula saat Partai Garuda mendaftarkan 28 bacaleg ke KPU Kaltim pada hari terakhir pendaftaran, yakni 14 Mei 2023. Saat itu, berkas mereka belum lengkap. Karena itu, KPU Kaltim mengembalikan berkas tersebut untuk dilakukan perbaikan.

Anehnya, saat perbaikan disampaikan pada 19 Mei, jumlah bacaleg yang disetor Partai Garuda bertambah menjadi 52 orang.

Artinya, ada kenaikan sebanyak 24 orang. Atas penambahan itu, Bawaslu Kaltim merekomendasikan pencoretan. Namun, KPU Kaltim tetap melanjutkan proses verifikasi administrasi terhadap 24 bacaleg tambahan itu. Bawaslu Kaltim pun melapor ke Bawaslu RI.

Dalam pembelaannya, KPU Kaltim berdalih keputusannya melanjutkan 24 bacaleg didasarkan pada surat KPU RI Nomor 495/PL.01.4-SD/05/2023. Bawaslu menilai KPU Kaltim telah salah menafsirkan surat itu. Padahal, surat tersebut hanya memberi ruang bagi calon yang terkendala sistem informasi pencalonan (silon) untuk memproses ulang. "Bukan menambahkan bakal calon baru di luar yang diajukan pada rentang waktu 1–14 Mei 2023," imbuhnya.

Kerja KPU Kaltim, lanjut Totok, telah melanggar tata cara, prosedur, atau mekanisme yang diatur dalam peraturan perundang-undangan. Karena itu, Bawaslu RI menjatuhkan sanksi teguran kepada KPU Kaltim. Meski terjadi pelanggaran, Bawaslu tidak mencoret 24 bacaleg yang

mendaftar di luar jadwal tersebut. Alasannya, semua proses sudah berlangsung dan menjalani proses verifikasi administrasi.

Bawaslu RI menganggap kesalahan ada pada KPU Kaltim. Dengan demikian, tidak serta-merta hak konstitusional bacaleg untuk dipilih. "Namun, ke depannya, kesalahan-kesalahan serupa harus dihindari," kata Puadi, anggota majelis Bawaslu RI.

Anggota Bawaslu Kaltim Galeh Akbar Tanjung menghormati putusan Bawaslu RI tersebut. Paling tidak, pihaknya sudah melaporkan proses yang menyalahi aturan. "Karena kalau melihat pertimbangan majelis tadi sudah jelas, kan melindungi hak warga negara untuk dipilih dan memilih," ucapnya.

Sementara itu, masa perbaikan berkas bacaleg akan berakhir 9 Juli mendatang. Sebelumnya, data KPU RI, dari 10.323 bacaleg DPR RI yang didaftarkan 18 parpol peserta Pemilu 2024, hanya 1.063 orang atau 10,19 persen yang berkasnya dinyatakan memenuhi syarat (MS). Selebihnya atau 9.260 bacaleg dinyatakan belum memenuhi syarat (BMS). (kn)



Surya Paloh akan mengumumkan nama bacawapres Anies Baswedan pada 16 Juli 2023.

## Rayakan Ulang Tahun Surya Paloh, Nasdem Siapkan Kejutan

**JAKARTA** – Bersamaan dengan ulang tahun Surya Paloh, DPP Partai Nasdem akan menggelar Apel Siaga Perubahan di Gelora Bung Karno (GBK) pada 16 Juli. Kabarnya, ada kejutan dari Anies Baswedan, bakal calon presiden (bacapres) yang didukung KPP. Termasuk kemungkinan nama bacawapres.

Menurut Kabid Komunikasi dan Media DPP Partai Nasdem Charles Meikyansah, ribuan kader akan menghadiri dan merayakan acara konsolidasi nasional tersebut. Mereka datang dari Sabang sampai Merauke untuk membirukan Senayan. "Para bacaleg juga diperintahkan untuk membawa para relawan dan pendukungnya," katanya.

Charles menjelaskan, konsolidasi itu sangat penting untuk menghadapi Pemilu 2024 yang tinggal 8 bulan lagi. Nasdem memerlukan konsolidasi internal lebih awal untuk mengecek dan melihat langsung kesiapan mesin partai dan seluruh caleg. "Kami perlu mengetahui kekuatan pasukan. Karena itu, kami cek satu per satu infrastruktur partai," ujar anggota Komisi XI DPR itu.

Dalam acara tersebut, seluruh kader akan mendengarkan orasi politik dan pengarahan dari Ket-

ua Umum Surya Paloh dan Anies Baswedan. "Kita akan mendengar agenda-agenda besar dari Anies Baswedan untuk Indonesia lebih maju," ungkapnya.

Soal kepastian nama bacawapres, lanjut Charles, bisa saja Anies menyampaikan clue. Misalnya, apakah sosok itu laki-laki atau perempuan, mewakili Jawa atau luar Jawa, dan bocoran lainnya. Dia meyakini, ada efek kejutan yang pasti akan disampaikan Anies. Yang jelas, nama bacawapres sudah dikantongi Anies.

Meski acara internal, Nasdem juga akan mengundang partai koalisi. Yakni, Partai Demokrat dan PKS. "Kami ingin memperlihatkan bahwa partai koalisi dan relawan pendukung Anies sangat siap dan solid untuk menghadapi pertarungan di pemilu nanti," tandasnya.

Berbeda dengan sebelumnya, belakangan Demokrat tak lagi mendesak percepatan pengumuman nama bacawapres. Sebelumnya, Demokrat melalui Andi Arief sempat memberi deadline paling lambat Juni. Jika tidak, mereka akan mengambil sikap. Namun, bulan telah berlalu, nama bacawapres itu tidak juga diumumkan. Toh, sejauh ini Demokrat tetap sunyi-sunyi saja.

Kepala Badan Komunikasi

Strategis DPP Partai Demokrat Herzaky Mahendra Putra menegaskan, saat ini pihaknya hanya menunggu keputusan Anies. Dia menyatakan, tidak benar ada desak-mendesak atau tekan-menekan. Karena itu, pihaknya berharap tidak ada lagi pihak yang menggoreng isu tersebut.

Herzaky menjelaskan, partainya sudah memberikan masukan kepada Anies dan koalisi. Baik mengenai sosok maupun waktu pengumuman. Namun, keputusan akhirnya diserahkan penuh ke Anies. Dia meyakini, nama yang ada di kantong Anies akan diumumkan pada momen yang tepat. "Mas Anies tahu waktu yang terbaik itu kapan kalau ingin menang," tutur politikus asal Kalimantan Barat tersebut.

Saat ini, lanjut dia, partainya fokus melakukan konsolidasi internal. Konsolidasi itu untuk memastikan struktur partai siap sedia jika diperlukan. Termasuk berkolaborasi dengan partai lain di barisan koalisi maupun ribuan jaringan relawan pendukung Anies.

Konsolidasi juga bagian dari persiapan menghadapi Pileg 2024. "Karena kami ingin jika kami memenangkan pilpres, akan mendapat dukungan yang kuat dan efektif pula di parlemen," terangnya. **(kn)**



Suasana proyek pembangunan di Kawasan Inti Pusat Pemerintahan (KIPP) Ibu Kota Negara (IKN) Nusantara, Kabupaten Penajam Paser Utara, Kalimantan Timur.

## IKN Nusantara Diproyeksikan Jadi Pelopor Kota Bebas Karbon

**JAKARTA** - Pemerintah Indonesia bertekad membangun Ibu Kota Negara (IKN) Nusantara di Kalimantan Timur dengan tetap mendukung tiga kampanye global. Meliputi perlindungan keanekaragaman hayati, pencapaian tujuan pembangunan berkelanjutan (SDGs), dan memerangi perubahan iklim.

Menurut Kepala Otorita IKN Bambang Susantono, 65 persen dari total 324.332 hektare luas wilayah ibu kota baru yang mencakup daratan dan perairan akan menjadi hutan tropis untuk melindungi dan memperkaya keanekaragaman hayati.

"Sementara 25 persen wilayah akan menjadi area perkotaan hijau. Tidak boleh ada kendaraan berbahan bakar minyak yang memasuki area ini. Hanya kendaraan listrik atau mungkin yang berbahan bakar hidrogen boleh masuk kota," kata Bambang, dalam Forum Investasi di IKN yang diselenggarakan KBRI Astana secara daring, Selasa, 4 Juli 2023.

Dengan membuat hutan tropis dan mengendalikan emisi di area hijau, IKN bisa sepenuhnya menjadi kota bebas karbon pada 2045. Untuk menjawab tuduhan deforestasi terhadap Indonesia, pemerintah telah mencanakan

kan area perkebunan yang bisa ditanami 15-20 juta pohon di IKN, kata Bambang.

Pemerintah juga berencana membangun bendungan untuk memasok air bersih ke IKN sehingga warga ibu kota baru tersebut bisa mengonsumsi air langsung dari keran (tap water). Bambang menyebut pemerintah telah bermitra dengan beberapa lembaga internasional seperti UNDP, Asian Development Bank, USAID, dan WWF untuk mendukung pembangunan IKN yang tetap memperhatikan prinsip-prinsip keberlanjutan.

"Kami ingin menjadi kota pertama di Indonesia yang memenuhi standar ESG atau prinsip lingkungan, sosial, dan tata kelola yang seimbang," kata Bambang.

Pemerintah Indonesia menyadari pentingnya ESG sebagai norma baru untuk investor yang ingin berperan serta dalam menggerakkan keuangan global dan aktif dalam kampanye melawan perubahan iklim, tutur dia. Indonesia memperkirakan pembangunan IKN membutuhkan biaya 35 miliar dolar AS (Rp524,7 triliun). Sebanyak 20 persen dari kebutuhan dana ini berasal dari APBN, sedangkan 80 persen dari kemitraan publik swasta.

Pemerintah telah menyusun rencana pembangunan IKN mulai 2022 hingga 2045 yang mencakup lima tahap pembangunan. Penduduk IKN diproyeksikan bertambah, diawali dengan pemindahan ASN kementerian/ lembaga dan TNI serta Polri pada tahap awal pembangunan, hingga pada 2045 sudah 1,9 juta jiwa menempati kota ini.

Kementerian PUPR terus mempercepat pembangunan IKN yang mencapai 29 persen sampai HUT RI tahun depan. Sejumlah bangunan yang sudah selesai adalah Kantor Presiden, kantor Menko Polhukam, Menko Perekonomian, Menko Maritim dan Investasi, Menko Pembangunan Manusia dan Kebudayaan, serta kantor Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat.

Sejumlah jalan tol tengah dalam tahap pengerasan yang kemajuannya mencapai 5-10 persen. Bendungan Sepaku Semoi yang berfungsi sebagai infrastruktur penyediaan kebutuhan air baku dan pengendalian banjir di IKN Nusantara sudah mencapai 91 persen. Kementerian PUPR menargetkan bendungan itu rampung dibangun Juli mendatang sehingga siap menyediakan air minum. **(kn)**



Para pengisi acara Turnamen Olahraga Selebriti Indonesia saat jumpa pers, Senin, 5 Juli 2023.

## RAFFI AHMAD AJAK 40 ARTIS DI TURNAMEN OLAHRAGA SELEBRITI INDONESIA

**JAKARTA** - Raffi Ahmad kembali menggelar pertandingan olahraga antar selebritis. Bertajuk Turnamen Olahraga Selebriti Indonesia, event tersebut mengambil tempat di GOR Universitas Negeri Jakarta, Sabtu, 8 Juli 2023.

Raffi mengajak 40 artis untuk memeriahkan hajatnya itu dengan bertanding pada empat cabang olahraga. Seperti badminton, tenis meja, tenis, dan atletik. Suami Nagita Slavina itu memastikan bahwa dirinya juga akan ikut turun ke lapangan bermain badminton dalam format ganda campuran.

Dia mengajak istri tercintanya melawan Lesti Kejora dan Rizky Billar. Menjelang hari H, Raffi mengaku excited sekaligus nervous. Sebab, pertandingan nanti akan disaksikan secara live di SCTV. Ditambah, presenter

berdarah Sunda itu tidak ahli di bidang olahraga tersebut.

"Aku badminton latihannya kan baru walaupun ada basic-nya, tapi udah lama banget. Jauh sama kemampuanku di tenis," kata Raffi saat konferensi pers di kawasan Senayan, Jakarta Selatan, Senin, 5 Juli 2023. Karena itu, dia ogah menyepelekan rivalnya sekalipun sama-sama tidak memiliki keahlian.

Mengingat Lesti dan Billar lebih sering bermain bulu tangkis ketimbang dirinya dan Gigi -sapaan Nagita- yang baru menjalani latihan dua minggu terakhir. Di sisi lain, bukan cuma fisik yang bisa menjadi faktor kemenangan. Namun, juga mental.

Raffi tahu betul bahwa keduanya memiliki fans militan yang tak kalah banyak dengannya. "Ya, pasti aku nggak bisa pan-

dang mereka sebelah mata. Yang penting aku sama Gigi jangan grogi aja pas main," jelas bintang film Rumah Tanpa Jendela itu.

Selain dirinya, Olivia Jensen juga akan ikut berkompetisi di cabang atletik pada 30 Juli mendatang. Dia dipastikan akan melawan Cinta Laura di turnamen sprint 100 meter. Demi bisa mendapatkan gelar juara, Olivia melakukan latihan lari selama satu jam.

"Biasanya aku long run. Jadi, base larinya nggak secepat sprint. Yang penting ada latihan supaya muscle memorinya terbangun," ujar bintang film Bukan Cinta Biasa itu. Selain mereka, acara tersebut juga akan diikuti oleh Rezky Aditya, Hesti Purwadinata, Fadil Jaidi, Fuji, Aldi Taher, Ibnu Jamil, Jeje, Dion Wiyoko, Thariq Halilintar, dan lainnya. **(kn)**



Rumah tangga Raihaanun dengan Teddy Soeriaatmadja kandas di tahun ke-16.

## SELINGKUH & ALKOHOL, RAIHAANUN-TEDDY RESMI BERPISAH

**JAKARTA** – Rumah tangga Raihaanun dan Teddy Soeriaatmadja kandas di tahun ke-16. Raihaanun resmi menyandang status janda sejak permohonan cerai talak yang diajukan Teddy resmi diputus secara verstek oleh Pengadilan Agama Tigaraksa pada 15 Juni lalu.

Teddy menjatuhkan talak kepada bintang film *Lovely Man* itu karena sejumlah hal. Di antaranya, perselingkuhan yang dilakukan Raihaanun secara berulang sejak setahun pernikahan mereka berjalan pada 2009.

"Termohon (Raihaanun) berseelingkuh dengan teman kuliahnya dan mengakui hal itu di depan pemohon (Teddy) serta ibu kandung termohon," begitu bunyi salinan yang dibacakan majelis hakim, Rabu, 5 Juli 2023. Keduanya pun kembali menjalani pernikahan dengan harmonis setelah Raihaanun berjanji tidak akan mengulangi hal itu.

Namun, enam tahun kemudian, aktris 35 tahun itu mengingkari ucapannya. Raihaanun menjalin hubungan gelap dengan rekan kerjanya pada 2015. "Awalnya termohon membantah dan akhirnya mengakui telah berseelingkuh selama 9 bulan," ungkapnya.

Belum juga kapok, Raihaanun kedatangan berselingkuh untuk kali ketiga dua tahun setelahnya. Hal itu membuat mereka ber-

tengkar hebat hingga sempat pisah rumah selama dua bulan. "Pemohon dan termohon akhirnya berdamai dan kembali tinggal di rumah bersama demi kepentingan anak-anak," bebarnya.

Di sisi lain, Raihaanun juga divonis mengidap gangguan bipolar dan harus menjalani pengobatan secara teratur. Cobaan rumah tangga mereka bertambah setelah ibu tiga anak itu kecanduan mengonsumsi alkohol pada pertengahan 2019.

Bahkan, dia menenggaknya bersamaan dengan obat-obatan dari psikiater. Padahal, kandungan bahan tersebut bisa membahayakan kondisi kesehatan Raihaanun. Teddy telah berupaya menghentikan kebiasaan itu, namun tidak berbuah manis. Raihaanun selalu mengalihkan pembicaraan dan berujung dengan kata cerai. "Pada 31 Oktober 2022, termohon semakin sering berkata tak ingin lagi tinggal serumah dan ingin hidup bebas tanpa suami dan anak-anak," ucapnya.

Kebiasaan Raihaanun semakin tak terkendali. Dia juga sering meninggalkan rumah tanpa izin dan di waktu yang tidak sewajarnya dilakukan seorang istri dan ibu. "Termohon selalu pulang dalam keadaan mabuk dan mengakui sudah kecanduan alkohol," terangnya.

Mirisnya, kondisi itu diketahui

putra pertama mereka, Milan Roushan Karuna Soeriaatmadja. Pada 21 Maret lalu, remaja 15 tahun tersebut mengamuk dengan menghancurkan kaleng campuran minuman beralkohol karena tak ingin ibunya mengonsumsi itu lagi.

Akhir Maret, Raihaanun angkat kaki dari rumah dan meninggalkan Teddy serta tiga anak mereka. Dia mengaku telah memiliki apartemen di Tangerang Selatan yang kini ditempatinya.

Dengan berbagai cara, Teddy berusaha mempertahankan dan memperbaiki rumah tangganya. Mulai dari melakukan konseling selama lima tahun terakhir dan menyiapkan rehabilitasi untuk Raihaanun, tapi berujung gagal. Masalah yang terus menumpuk dan tidak terselesaikan itu akhirnya menjadi bom waktu bagi mereka.

Peristiwa itu membuat Raihaanun kehilangan hak asuh atas ketiga anaknya. Dan, membuat majelis hakim mengabulkan gugatan yang dilayangkan sutradara film *Berbalas Kejam* itu pada 5 April 2023.

Raihaanun dan Teddy membina rumah tangga sejak 17 Maret 2007. Pernikahan tersebut menjadi sorotan publik lantaran perbedaan usia keduanya yang terpaut 13 tahun. Apalagi, Raihaanun menikah di usia yang masih sangat belia, yakni 18 tahun. **(kn)**



PASANG IKLAN HUBUNGI  
**0811 5405 033**



*Lebih Dekat dengan Satu Klik*



# WASPADA BEGAL DI JALAN TOL BALSAM

**BACA HALAMAN 2-3**

MOBIL  
DILEMPAR  
TELOR  
DAN  
BATU DI  
KM 50



# PECAH! RAISA SUKSES BIKIN GALAU PENGUNJUNG JAKARTA FAIR 2023

**BACA HALAMAN 34-35**



# Kendaraan Dilempar Batu dan Telor, Waspada Begal di Jalan Tol Balsam

**SAMARINDA**-Sebuah kejadian yang tidak menyenangkan terjadi pada warga Samarinda, Alfian, di Jalan Tol Samarinda-Balikpapan (Balsam), tepatnya di KM 50. Kejadian tersebut terjadi pada Rabu (5/7) dinihari pukul 03.00 Wita. Mobil Alfian dilempar dengan dua

butir telur. Untungnya telur tersebut tidak mengenai kaca mobilnya.

Alfian menyadari bahaya jika telur tersebut mengenai kaca mobilnya. Dia pun terus melaju dan kemudian berhenti di sekitar KM 60, di tempat yang terang, untuk membersihkan

bekas telur yang menempel pada kendaraannya.

Saat sedang membersihkan kendaraannya, seorang petugas keamanan datang dan menyatakan keprihatinannya terhadap situasi keamanan di sekitar jalan tol tersebut.



Menurut petugas, beberapa hari sebelumnya, juga ada beberapa orang yang sengaja melempar batu, dan niat dari pelaku tersebut jelas tidak baik. Diduga para pelaku merupakan begal yang menyasar pengendara jalan tol.

Pengalaman ini didokumentasikan dalam sebuah video wawancara yang diunggah oleh rekannya dan viral di media sosial.

Dalam wawancara tersebut, Alfian menggambarkan pengalamannya pada malam tersebut dan berharap agar kejadian ini dapat menjadi peringatan bagi pengendara lain yang sering melintasi KM 40 hingga 50 untuk tetap waspada.

Alfian juga berharap agar kejadian ini mendapat perhatian dari aparat keamanan untuk meningkatkan keamanan di jalan tol tersebut. Insiden seperti ini harus ditangani dengan serius dan tindakan yang tepat perlu diambil untuk mencegah terulangnya kejadian serupa di masa mendatang. (MK)



Kendaraan yang dilempar telur di jalan tol.

LET'S GO BEYOND

— Come join us for New Avanza and New Veloz @auto2000\_bontang —

# LET'S TEST DRIVE!

Get Your Toyota, Upgrade Your Style

**AUTO2000 BONTANG**

Jl. Bigeye Kalimas No. 116A, Building No. Bontang Barat, Kota Bontang Kalimantan Timur

Scan QR CODE Test Drive  
Pada Aplikasi M-TOYOTA

DOWNLOAD  
APLIKASI M-TOYOTA

DAPATKAN UNDIAN TEST DRIVE

**AUTO 2000**  
member of ASTRA

Urusan Toyota lebih mudah!



# EVENT T3RDEPAN MEDIA KALTIM

**RAMAIKAN  
& IKUTI  
EVENT  
NYA  
YUK**

13 JULI 2023



CONVENTION HALL  
KALTIM FEST 2023

11-13 AGUSTUS 2023



FATMA MINI SOCCER  
TENGGARONG

12-13 AGUSTUS 2023



CLASSIC PLAYSTATION  
TENGGARONG

27 AGUSTUS 2023



AREA PARKIR  
GOR SEGIRI SAMARINDA

14 JULI 2023



CONVENTION HALL  
KALTIM FEST 2023

JULI-AGUSTUS 2023



ONLINE

27 AGUSTUS 2023



AREA PARKIR  
GOR SEGIRI SAMARINDA

INFORMASI :

SAMARINDA  
+62 821-5783-0863 - 05348943982  
BONTANG  
+62 811-5405-033 - 082352365484  
TENGGARONG  
+62 822-5079-0691





RAMAIKAN & IKUTI  
EVENT NYA YUK

11-13  
AGUSTUS  
2023

# OPEN TOURNAMENT MINI SOCCER MEDIA KALTIM CUP



WAKTU PENDAFTARAN : 5 JULI - 3 AGUSTUS 2023 (1 BULAN)  
TECHNICAL MEETING : 5/6 AGUSTUS 2023



PELAKSANAAN 11-13 AGUSTUS 2023:  
1. JAM 08.00-11.00 WITA (PAGI)  
2. JAM 15.00-18.00 WITA (SIANG)



LOKASI : LAPANGAN FATMA MINI SOCCER  
JALAN PESUT, KELURAHAN TIMBAU TENGGARONG  
UANG PENDAFTARAN : RP 1.000.000  
KUOTA TERBATAS : 16 TIM  
HADIAH : TOTAL HADIAH BELASAN JUTA RUPIAH



JUARA 1 : PIALA + MEDALI + UANG PEMBINAAN  
JUARA 2 : PIALA + UANG PEMBINAAN  
JUARA 3 : PIALA + UANG PEMBINAAN  
BEST PLAYER : PLAKAT + UANG PEMBINAAN  
TOP SCORER : PLAKAT + UANG PEMBINAAN  
BEST GOALKEEPER : PLAKAT + UANG PEMBINAAN



CONTACT PERSON :

**KANG MOEZ :**  
0822 5576 2256

**RAFI' :**  
0822 5079 0691



PRO PLAYER = BLACK LIST



Lebih Dekat dengan Satu Klik

CLASSIC PLAYSTATION  
TENGGARONG

# TOURNAMENT

PES2021 PS4.

PENDAFTARAN : 0822 5439 3951

>> TOTAL HADIAH <<  
**RP 2.500.000**

**MINGGU**  
**6 AGUSTUS 2023**

JADWAL PERTANDINGAN

**START**  
**JAM 11.00**

KICK OFF

**20K / SLOT**  
MAK - 1 PLAYER 2 SLOT

REGISTRASI

## VENUE

**CLASSIC PLAYSTATION  
TENGGARONG.**

**JLN MANGKURAJA**

( 10 METER DARI TRIKIE WAPE STORE  
/ SEBELUM TAHEE ALL CAFFE )

**SLOT TERBATAS**  
**96 SLOT**

JIKA PESERTA BERTAMBAH  
MAKA HADIAH AMAN BERTAMBAH

## SISTEM GUGUR

- SPEED 0 -
- CAMERA DINAMIC WIDE 0-10 -
- STAMINA PEMAIN NORMAL -
- CLUB BEBAS -
- TIME PENYISIHAN 8 MENIT -
- SEMI FINAL 10 MENIT -
- EXTRA TIME OFF (PINALTY ON) -



#HebatnyaKalTIM



**RAMAIKAN  
& IKUTI  
EVENT  
NYA  
YUK**



**JULI  
AGUSTUS  
2023**

**LOMBA  
VIDEO  
MEDSOS**

**LOMBA VIDEO UCAPAN UNIK & MENARIK,  
HUT KE-3 MEDIA KALTIM  
DENGAN TEMA: TERDEPAN**



**PEMILIHAN JUARA:**

1. Juara Terbaik: Teknik pengambilan gambar, audio, kesesuaian dengan tema, pencahayaan, pemilihan musik.
2. Juara Favorit: Jumlah like dan komen

**SYARAT & KETENTUAN:**

1. Peserta merupakan warga negara Indonesia yang berdomisili di Kaltim.
2. Wajib memposting video pada akun asli instagram untuk satu videonya.
3. Wajib upload di IG pribadi dengan menggunakan hastag #hutmediakaltimke-3 #mediaterdepan
4. Wajib Follow akun IG @media\_kaltim
5. Wajib menggunakan logo HUT Media Kaltim & kata: TERDEPAN (tema HUT Media Kaltim)
6. Tidak mengandung unsur SARA, merendahkan kelompok/organisasi tertentu.
7. Tidak ada unsur plagiarisme
8. Durasi maksimal 1 menit



**BATAS AKHIR PENERIMAAN  
ATAU UPLOAD VIDEO  
13 AGUSTUS 2023**



**PENGUMUMAN PEMENANG  
18 Agustus 2023**  
melalui akun Ig @media\_kaltim

**PENYERAHAN HADIAH PEMENANG  
20 Agustus 2023**  
(Event jalan Sehat HUT Media Kaltim)

**INFORMASI :**

SAMARINDA  
+62 821-5783-0863 - 05348943982  
BONTANG  
+62 811-5405-033 - 082352365484  
TENGGARONG  
+62 822-5079-0691





## Kaltim Siap Sambut Delegasi Organisasi Islam Dunia

**SAMARINDA** - Menjelang pelaksanaan event internasional Organization of Islamic Cooperation Cultural Activity (OICCA) 2023 atau Organisasi Kerja Sama Islam (OKI) se dunia yang akan berkumpul di Indonesia, baik di Jakarta maupun Provinsi Kaltim.

Karenanya, Pemprov Kaltim maupun semua pihak yang terlibat, seperti perguruan tinggi negeri dan perguruan tinggi Islam di Kaltim siap menyambut para delegasi yang akan hadir ke Republik Indonesia khususnya Kaltim.

Event ini dijadwalkan mulai 7-14 Juli 2023, kegiatan digelar di empat daerah, Kota Balikpapan, Samarinda, Penajam Paser Utara dan Kutai Kartanegara.

"Alhamdulillah, terima kasih semua pihak yang telah menyiapkan segala sesuatunya. Selanjutnya tinggal kita bersiap menyambut peserta pada 7-14 Juli 2023 mendatang," ucap

Sekda Provinsi Kaltim Sri Wahyuni ketika memimpin rapat pemantapan persiapan pelaksanaan OICCA 2023 secara virtual dari Surabaya, Rabu 5 Juli 2023.

Menurut Sekda, kesiapan daerah, baik Pemprov Kaltim maupun panitia yang terlibat, telah siap 99 persen.

Bahkan, hingga saat ini sebutnya, kurang lebih 23 negara dari 56 negara Islam di dunia siap hadir. Pemprov Kaltim maupun panitia yang terlibat, ujarnya, menunggu kepastian berapa lagi jumlah negara Islam yang akan hadir.

"Kita masih menunggu kesiapan negara-negara tersebut hingga H-1 atau sehari sebelum kegiatan pembukaan berlangsung," jelasnya.

Kesiapan Kaltim, mulai penyambutan, transportasi, akomodasi, keamanan sudah disiapkan mulai kedatangan di Balikpapan hingga peserta berkegiatan di kabupaten dan kota.

Tujuan kedatangan seluruh organisasi Islam ini untuk melihat langsung bagaimana kultur budaya, adat istiadat dan agama Islam di Indonesia khususnya Kaltim.

Seluruh peserta juga akan melakukan diskusi dengan sejumlah mahasiswa maupun pemuda di Kaltim. "Prinsipnya, Kaltim sangat siap menyambut mereka. Bahkan, kita harapkan ini menjadi ajang promosi Kaltim sebagai IKN, baik potensi alam, wisata dan kulinernya yang dapat menjadi cerita mereka ketika kembali ke negara masing-masing," jelasnya.

Hadir dalam rapat pemantapan, Kadispora Kaltim HM Agus Hari Kesuma, pihak rektorat perguruan tinggi di Kaltim, kepolisian, Tim Kesehatan dan OPD terkait di lingkungan Pemprov Kaltim dan kabupaten/kota. (**adpim/adv/diskominfo kaltim**)



# Pelatihan GCIO Dorong Implementasi Program SPBE dan Smart City di Kaltim

**SURABAYA** - Pemerintah Provinsi Kalimantan Timur melalui Dinas Komunikasi dan Informatika (Diskominfo) bekerjasama dengan Inixindo Jogja menggelar Pelatihan Digital Leadership Government Chief Information Officer (GCIO) di lingkungan Pemprov Kaltim yang dilaksanakan di Ruang 10 November Lantai 3 Hotel Santika Gubeng Surabaya, Rabu (5/7).

Kepala Diskominfo Kaltim, Muhammad Faisal, mengatakan pelatihan dan sertifikasi GCIO kepala perangkat daerah Provinsi Kaltim diikuti oleh 50 peserta yang terdiri dari 46 organisasi

perangkat daerah di lingkungan Pemprov Kaltim serta 2 narasumber, yaitu Pemerintah Provinsi Jawa Timur dan Inixindo Jogja.

"Kegiatan pelatihan digital leadership (GCIO) merupakan pendekatan yang dilakukan pemerintah Indonesia untuk melakukan transformasi digital di bidang pemerintahan," ucap Faisal saat menyampaikan laporan Pelatihan Digital Leadership GCIO.

Menurutnya, GCIO dilaksanakan selama tiga hari, yaitu 5-7 Juli 2023, sebagai pendekatan yang dilakukan pemerintah untuk melakukan transformasi digital di bidang pe-

merintahan.

"Transformasi digital di bidang pemerintahan memiliki 2 aspek penting untuk keberhasilan program tersebut, yaitu penerapan teknologi dan peran pimpinan sebagai pengelolanya," ungkapnya.

Dirinya menambahkan bahwa secara umum, GCIO adalah peran strategis dalam mengelola teknologi informasi di lingkungan pemerintahan. Kompetensi dalam peran ini akan dapat mewujudkan keberhasilan program SPBE, Smart City, dan Smart Province. ([Rzk/ty/diskominfo Kaltim](https://www.rzk/ty/diskominfo Kaltim))

**30th ANNIVERSARY & MEDIA FESTIVAL**  
30 TAHUN BERKONTRIBUSI & MEDIA FESTIVAL  
TZRDEPAN  
KALTIM

**THE TALK SHOW**

**MEDIA KALTIM.com** PRESENTS

**PARIWISATA KALTIM**  
**GO DIGITAL**  
**GO GLOBAL**

**KEY NOTE SPEAKERS:**

- DR. IR. HETIFAH SJAIFUDIAN, MPP**  
WALILEKTIKALTIM
- H. MUHAMMAD FAISAL, S.SOS., M.SI**  
KALDISKOMINFOKALTIM
- DRS. AHMAD HERWANSYAH, M.SI**  
KADISKOMKALTIM

**KALTIM FEST - CONVENTION HALL SAMARINDA** 14 JULI 2023

**radar** **korajusantara** **Event Organizer**

# Gubernur Isran Noor Lepas Kontingen Pornas Korpri dan Kemah Bela Negara Pramuka Kaltim

**"SALAM OLAHRAGA"** Salam Pramuka !!! pekik Gubernur Kaltim H Isran Noor membuka sambutannya melepas kontingen Pekan Olahraga Nasional (Pornas) Korps Pegawai Republik Indonesia (Korpri) ke XVI tahun 2023 di Semarang (Jawa Tengah) dan Kontingen Kwartir Daerah (Kwarda) Gerakan Pramuka Kaltim ke Kemah Bela Negara Nasional tahun 2023 di Kalimantan Selatan.

Pelepasan kedua kontingen di Halaman Kantor Gubernur Kaltim, Rabu 5 Juli 2023, dihadiri Asisten Administrasi Umum Sekda Provinsi Kaltim H Riza Indra Riadi, Sekda Kabupaten Kutai Kartanegara Sunggono, perwakilan KONI, DBON, kepala OPD di lingkup Pemerintah Provinsi Kaltim serta undangan lainnya.

Atas nama Pemerintah Provinsi Kaltim, sekaligus seluruh masyarakat Kaltim, Gubernur Isran Noor mengucapkan selamat kepada kontingen Korpri Kaltim yang akan mengikuti Pornas Korpri XVI tahun 2023 di Semarang, dan Kontingen Kwarda Gerakan Pramuka Kaltim yang akan mengikuti Kemah Bela Negara Nasional tahun 2023 di Kalsel.

"Kepada kontingen Pornas Korpri Kaltim dan Kontingen Kwarda Gerakan Pramuka Kaltim untuk dapat menunjukkan prestasi terbaik di masing-masing cabang yang akan diikuti, Saya yakin sebelum saudara diberangkatkan ke Semarang, tentu peserta kontingen telah melakukan latihan yang intensif secara sungguh-sungguh dengan semangat pantang menyerah untuk meraih suatu prestasi yang membanggakan," ungkap Gubernur Isran Noor.

Gubernur Isran Noor mengharapkan kontingen Korpri untuk terus berusaha dan berjuang kuat agar dapat tampil sebagai juara, sekaligus even nasional ini dijadikan ajang untuk bersilaturahmi mempererat tali persaudaraan dan mengedepankan semangat sportivitas diantara sesama anggota Korpri.

"Kepada kontingen Kwarda Gerakan Pramuka Kaltim, Saya juga berpesan Kemah Bela Negara Nasional adalah momen penting yang memungkinkan untuk berinteraksi dengan peserta Pramuka dari seluruh Indonesia. Di sana kalian akan mendapatkan pengalaman berharga, mengasah keterampilan dan memperluas wawasan dalam semangat persatuan dan kebangsaan," tegasnya.

Gubernur Isran Noor juga berharap Kemah Bela Negara Nasional di Kalsel tahun ini menjadi momen menginspirasi para peserta Pramuka untuk terus berjuang dan berkontribusi untuk kemajuan negeri ini.

"Gunakanlah waktu kalian sana, untuk saling bertukar pengalaman, menjalin persahabatan dan silaturahmi dan memperkuat jaringan sesama antar pramuka dari berbagai daerah di tanah air, jalinlah hubungan yang baik dan kokoh, karena dimasa depan kalian akan membutuhkan kerjasama yang sinergi untuk mewujudkan impian dan cita-cita kalian semua," pesannya.

Ketua Badan Pembina Olahraga Korpri Kaltim HM Aswin melaporkan kontingen Korpri Kaltim yang akan mengikuti ajang Pornas Korpri XVI di Semarang akan dimulai 13 Juli sampai 23 Juli 2023, dan jumlah kontingen Pornas Korpri Kaltim sebanyak 199 orang, terdiri 167 orang (atlit, manager, official serta pelatih), 32 orang (panitia/pendamping dan tim kesehatan).

Dan seluruh atlet Pornas Korpri Kaltim berasal dari dinas/instansi di lingkup Pemprov Kaltim dan 8 kabupaten/kota, kecuali Kabupaten Kutai Barat dan Mahulu yang tidak mengirimkan perwakilannya.

"Diajang Pornas Korpri XVI di Semarang, Pornas Korpri Kaltim mengikuti semua cabang olahraga yang dipertandingkan sebanyak 10 cabang, yaitu tenis meja, tenis lapangan, senam Korpri, bulu tangkis, bola basket, futsal, bola volley, catur, gate ball dan balap sepeda.

"Pornas Korpri XV di Bangka Belitung kontingen Korpri Kaltim menduduki peringkat enam besar, dan ajang Pornas Korpri XVI di Semarang menargetkan tiga besar, Insyaallah," papar Aswin.

Pimpinan kontingen Kwarda Gerakan Pramuka Kaltim Didi Hardianyah melaporkan kontingen Kwarda Gerakan Pramuka Kaltim ke Kemah Bela Negara Nasional, pada 10 - 16 Juli 2023, di Bumi Perkemahan Kiram Park, Kecamatan Karang Intan Kabupaten Banjar Provinsi Kalsel.

"Jumlah peserta kontingen Kwarda Gerakan Pramuka Kaltim sebanyak 48 peserta, yang terdiri masing-masing Kwartir Cabang Kabupaten dan Kota, termasuk unsur kontingen daerah yaitu penanggungjawab, sekretaris, wakil ketua Kwarda kaltim, komisi bela negara serta andalan kwartir daerah bela negara Kwartir Gerakan Pramuka Kaltim," jelas Didi Hardiansyah. ([adv/diskominfo kaltim](#))





# Buka Pelatihan GCIO, Sekda Sri Wahyuni Ajak Kepala Perangkat Daerah Tingkatkan Kinerja dan Pelayanan Publik

**SURABAYA** - Sekretaris Daerah Provinsi Kaltim, Sri Wahyuni, resmi membuka Pelatihan dan Sertifikasi Government Chief Information Officer (GCIO) Kepala Perangkat Daerah Pemerintah Provinsi Kaltim tahun 2023. Pelatihan ini diselenggarakan oleh Dinas Komunikasi dan Informatika (Diskominfo) Provinsi Kaltim bekerja sama dengan Inixindo Jogja. Acara tersebut dilaksanakan di Hotel Santika Gubeng Surabaya pada Rabu (5/7).

Sekda Sri Wahyuni menegaskan bahwa kegiatan pelatihan GCIO bagi perangkat daerah di lingkup Pemprov Kaltim sangat penting bagi pimpinan kepala perangkat daerah. Tujuannya adalah untuk memanfaatkan informasi dan teknologi guna meningkatkan kinerja dan pelayanan publik.

"Mudah-mudahan setelah mengikuti pelatihan GCIO ini, kita akan mendapatkan kinerja yang lebih baik, khususnya dalam memberikan layanan publik yang lebih baik dan efisien," ucap Sri Wahyuni.

Sekda juga mengajak kepala perangkat daerah untuk terus memanfaatkan teknologi digital dalam memudahkan capaian kinerja agar lebih efisien, dengan melakukan berbagai inovasi.

"Mari kita memanfaatkan teknologi digital untuk memudahkan pencapaian kinerja dan meningkatkan kinerja organisasi," ujarnya.

Lebih lanjut, Sri Wahyuni menyebutkan bahwa SPBE, Smart City, dan Smart Province adalah hasil dari proses Transformasi Digital yang dilakukan oleh pemerintah untuk meningkatkan kualitas Layanan Publik dan Administrasi Pemerintahan.

"Dengan program GCIO ini, diharapkan menjadi bagian dari proses pembelajaran dan kematangan dalam



mengelola penerapan Teknologi Informasi di lingkungan pemerintahan," pungkas Sri Wahyuni.

Perlu diketahui, dalam Perpres Nomor 95 Tahun 2018 tentang Tim Koordinasi SPBE Pemerintah Daerah, terdapat Tim yang terdiri dari Sekretaris Daerah, Biro/Bagian Organisasi, Dinas Kominfo, Bappeda, BPKAD, dan Perangkat Daerah terkait. Tim ini bertugas untuk mengkoordinasikan antar perangkat daerah agar dapat bersinergi dalam penerapan SPBE di lingkup pemerintah daerah, sehingga dapat mendukung pelaksanaan RPJMD dengan optimal. **(Rzk/ty/diskominfo kaltim)**

IN COLLABORATION:



## Simposium Ketahanan Pangan IKN, Gubernur Kaltim Akan Jadi Pembicara Utama

**SAMARINDA** - Gubernur Kalimantan Timur, Dr. H. Isran Noor, menerima audiensi dari Deputi Bidang Lingkungan Hidup dan Sumber Daya Alam Otorita Ibu Kota Nusantara (OIKN), Dr. Myrna A. Safitri, dan Wakil Dekan Fakultas Pertanian Universitas Mulawarman Samarinda. Pertemuan ini berlangsung di ruang kerja gubernur, lantai 2 Kantor Gubernur Kaltim, pada Rabu (5/7/2023).

Audiensi ini dilakukan dalam rangka silaturahmi sekaligus untuk menyampaikan jadwal pelaksanaan Simposium yang bertajuk "Memperkuat Ekosistem Pertanian Berkelanjutan untuk Mendukung Ketahanan Pangan Ibu Kota Nusantara dan Kalimantan Timur" yang akan diadakan pada Selasa, 11 Juli 2023. Simposium ini merupakan kerjasama antara Deputi Bidang Lingkungan Hidup dan Sumber Daya Alam Otorita IKN dan

Fakultas Pertanian Universitas Mulawarman.

"Berkenaan dengan kegiatan tersebut, kami memohon kesediaan Pak Isran untuk menyampaikan keynote speech bertema 'Arah Baru Pembangunan Pertanian Berkelanjutan dalam Kerangka Pengendalian Perubahan Iklim' dalam kapasitas sebagai Gubernur Kaltim dan Ketua Umum Perhimpunan Penyuluh Pertanian (Perhiptani) Indonesia," jelas Deputi Bidang Lingkungan Hidup dan SDA Otorita IKN, Myrna A. Safitri.

Penyelenggaraan simposium ini didasarkan pada pembangunan Ibu Kota Nusantara yang bertumpu pada prinsip sirkuler dan tangguh. Salah satu targetnya adalah menjadikan 10 persen wilayah Ibu Kota Nusantara sebagai wilayah produksi pangan berkelanjutan. Untuk memperkuat ketahanan pangan IKN, praktik pertanian berkelanjutan

perlu dikembangkan oleh semua pihak dan komponen masyarakat di IKN dan Kalimantan Timur.

"Peserta simposium berasal dari Kementerian Pertanian, Bappenas, Badan Pangan Nasional, Otorita IKN, Dinas Pertanian dari Provinsi Kaltim, dan kabupaten/kota di wilayah sekitar IKN. Kami akan menyusun road map ketahanan pangan IKN dan wilayah sekitarnya, sehingga pasokan dan permintaan pangan dapat terkoneksi dengan baik," ujar Myrna.

Gubernur Isran Noor menyambut baik kegiatan simposium yang berkaitan dengan ketahanan pangan ini. Beliau menyatakan akan hadir dalam acara tersebut dan akan menyampaikan keynote speech.

"Bagus sekali ini, saya siap hadir," tutup Gubernur Isran dengan singkat. ([adpim/adv/diskominfo Kaltim](#))



# Nilai Investasi TW I Rp3,16 T, Pertumbuhan Ekonomi Kaltara Meroket 5,23 Persen

**TANJUNG SELOR** – Nilai investasi pada triwulan I 2023 di Provinsi Kalimantan Utara mencapai Rp3,16 triliun, yang berasal dari penanaman modal asing (PMA) dan penanaman modal dalam negeri (PMDN).

“Angka ini berdasarkan perhitungan dari Kementerian Investasi/Badan Koordinasi Penanaman Modal (BKPM),” kata Gubernur Kaltara Zainal A Paliwang di Tanjung Selor.

Berdasarkan target BKPM, capaian realisasi investasi periode pertama ini mencapai 10,56 persen dari penetapan target 2023 sebesar Rp29,98 triliun.

Sedangkan, persentase capaian target sesuai Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) Kaltara, telah mencapai 45,25 persen dari penetapan nilai target pada 2023 sebesar Rp7 triliun.

Gubernur Kaltara mengatakan capaian realisasi investasi triwulan satu ini mampu menyerap 1.384 tenaga kerja.

Dia juga menyebut Kementerian Investasi/BKPM memberi target investasi yang tinggi kepada Provinsi Kaltara di wilayah Regional V, yaitu sebesar Rp29,98 triliun.

Target itu disusul Provinsi Kepulauan Bangka Belitung Rp21,26 triliun, Provinsi Bengkulu Rp19 triliun, Provinsi Gorontalo Rp5,48 triliun, Provinsi Papua Barat Rp4,61 triliun, dan Provinsi Sulawesi Barat sebesar Rp3,36 triliun.

Menurutnya, kenaikan target investasi hampir tiga kali lipat tersebut didasarkan proyek-proyek strategis yang ada di Kaltara seperti Proyek Strategi Nasional (PSN) Kawasan Industri Pelabuhan Internasional (KIPI) Tanah Kuning-Mangkupadi di Kabupaten Bulungan, serta proyek Pembangkit Listrik Tenaga Air (PLTA) Kayan Hydro Power Mentarang di Kabupaten Malinau. “Peletakan batu pertama pembangunan proyek besar itu dilakukan oleh Presiden Joko Widodo,” kata Gubernur Kaltara.

Agar target investasi tercapai, DPMPTSP Kaltara akan secara aktif mendata laporan kegiatan penanaman modal (LKPM) investor.

Realisasi investasi di Kaltara pada 2017 mencapai Rp2,3 triliun, 2018 sebesar Rp2,2 triliun, 2019 sebesar Rp7,6 triliun, 2020 Rp3,2 triliun, 2021 sebesar Rp5,7 triliun, dan 2022 mencapai Rp13,7 triliun.

Selain itu, pertumbuhan ekonomi Provinsi Kalimantan Utara triwulan I 2023 terhadap triwulan I 2022 meroket di angka 5,23 persen (yoy). Berdasarkan data yang diungkap Biro Perekonomian Kaltara, pertumbuhan ekonomi provinsi ke 34 ini jauh di atas target nasional.

“Jadi pertumbuhan kita tadi saat ini untuk Kaltara 5.23 persen. Di Kalimantan pertumbuhan ekonomi

nomor dua setelah Kaltim sebesar 5.12 persen,” ujar Kepala Biro Perekonomian Kaltara, Rohadi

Dari sisi produksi, pertumbuhan tertinggi dicapai oleh lapangan usaha Jasa Keuangan dan Asuransi sebesar 13,33 persen. Dari sisi Pengeluaran pertumbuhan tertinggi Komponen Pengeluaran Konsumsi LNPRT sebesar 6,09 persen.

Rohadi berharap tahun ini, pertumbuhan ekonomi lebih baik dari tahun sebelumnya. Karena pada tahun sebelumnya dilanda wabah Covid – 19. Apalagi, saat ini iklim investasi cukup berpotensi meningkatkan perekonomian di Kaltara.

“Iklim investasi kita jauh lebih baik, jadinya dijamin keamanan, dijamin dengan harga – harga yang baik, kedepan ada beberapa yang sudah memulai termasuk di KIPI. Termasuk yang kita harapkan sebenarnya kegiatan – kegiatan pemerintah itu segera dilaksanakan,”terangnya.

Misalnya proyek – proyek APBN yang ada di Kaltara, karena dengan itu misalnya dilaksanakan maka uang beredar di tengah masyarakat memberikan kesejahteraan bagi masyarakat.

“Kita berharap investor banyak masuk di Kaltara dengan iklim yang bagus, seperti di Tana Kuning ada KIPI, pariwisata dan berbagai kegiatan, masyarakat sangat banyak sewa mobil, terjadi perputaran ekonomi dan banyak tenaga kerja masuk, berharap tenaga kerja yang ada perlu melibatkan tenaga kerja lokal diberdayakan,” pungkasnya. **(dkisp)**



**KAWASAN INDUSTRI** : Gubernur Kaltara, Drs H Zainal A Paliwang SH, M.Hum meninjau Kawasan Industri Tanah Kuning – Mangkupadi beberapa waktu lalu.

# Pemetaan Kompetensi Diikuti 500 ASN

**TANJUNG SELOR** – Sebanyak 500 Aparatur Sipil Negara (ASN) di lingkungan Pemerintah Provinsi Kalimantan Utara mengikuti Pembekalan Persiapan Pelaksanaan Tes Pemetaan/ Penilaian dan Kompetensi PNS (Talent Pool) dengan Metode Computer Assisted Competency Test (CACT-BKN), Rabu (5/7).

Talent Pool ini dimaksudkan untuk memetakan kompetensi PNS agar sesuai dengan jabatan dan pekerjaannya sebagai abdi negara. Di mana ASN yang mengikuti kegiatan ini terdiri pejabat administrator, pengawas dan pejabat fungsional.

Gubernur Kaltara, Drs H Zainal A Paliwang SH, M.Hum yang diwakili Sekretaris Daerah Provinsi Kalimantan Utara (Kaltara) Dr. H. Suriansyah, M.AP mengungkapkan pemerintah Indonesia telah mencaangkan manajemen ASN berbasis sistem merit.

Dengan mengedepankan manajemen talenta sebagai kegiatan prioritas untuk membangun SDM yang profesional, netral, berintegritas, dan berkinerja tinggi untuk mewujudkan birokrasi berkelas dunia.

“Sistem merit atau meritocracy adalah sistem yang dikelola oleh orang-orang yang diseleksi berdasarkan kemampuan yang dimiliki yaitu kualifikasi, kompetensi, dan kualitas kinerja aparatur,” tutur Suriansyah di Hotel Pangeran Khar.

Suriansyah berharap melalui program Talent Pool dapat mendaftarkan profil kompetensi ASN potensial di OPD masing-masing yang dipersiapkan untuk menjadi pemimpin di masa depan.

Tes yang dilaksanakan selama 3 (tiga) hari mulai tanggal 5-7 Juli 2023 dibagi menjadi 5 (lima) sesi pada 2 (dua) lokasi yang berbeda dengan jumlah peserta sebanyak 500 aparatur.

“Saya berharap peserta sekalian dapat mengikuti dengan sungguh-sungguh agar mendapatkan PNS yang mempunyai kompetensi unggul, profesional dan berintegritas dalam mendukung pencapaian visi misi Kaltara,” tutup Suriansyah.

Hadir dalam kegiatan sosialisasi secara langsung, Asesor SDM



**TALENT POOL : Sekretaris Daerah Provinsi Kalimantan Utara, Dr H Suriansyah, M.AP memberikan arahan pada Pembekalan Talent Pool dengan Metode Computer Assisted Competency Test (CACT-BKN), Rabu (5/7).**

Aparatur Utama Pusat Penilaian Kompetensi (Puspenkom) BKN RI, Wakiran, S.H., M.H. dan hadir secara daring Kepala Puspenkom BKN RI, Bajoe Loedi Hargono, M.M., M.T., M.Sc. dan Kepala Kantor Regional VIII BKN Banjarmasin, A. Darmuji, S.Sos., M.Si.

Sementara itu, Pelaksana Tugas (Plt) Kepala Badan Kepegawaian Daerah (BKD) Kaltara Andi Amriampa mengungkapkan, urgensi dari pelaksanaan pemetaan tersebut ialah melihat potensi masing-masing pejabat terkait.

Hingga saat ini, semua peserta telah teregistrasi melalui Sistem Informasi Aparatur Sipil Negara (SI-ASN). Di mana dalam pelaksanaannya terbagi dalam 5 sesi selama 3 hari.

“Masing – masing 100 orang per sesi dibagi dalam 2 lokus. Lokus CAT – BKD Jl. Durian dengan Laboratorium SMA Negeri 1 Tanjung Selor,” ungkap Andi Amriampa.

Hal senada juga disampaikan Kepala Bidang Renbang Badan Kepegawaian Daerah (BKD) Kaltara, Yusuf Suardi, S.Pd, M.Pd menyebut kegiatan pemetaan penilaian potensi dan kompetensi bagi ASN Kaltara merupakan program prioritas nasional BKN tahun 2023.

“Kegiatan ini diharapkan mampu menyamakan persepsi antara BKN dan BKD Provinsi sebelum penyelenggaraan penilaian potensi dan kompetensi tahun 2023 dilaksanakan,” ujarnya.

Yusuf juga menyampaikan tentang tantangan yang ada saat ini tentang masih rendahnya data potensi dan kompetensi ASN.

“Semoga dengan digunakan metode CACT ini mampu memenuhi data potensi dan kompetensi ASN secara cepat. Di samping itu, faktor biaya yang mahal dalam pengumpulan data potensi dan kompetensi ASN sebelum adanya sistem CACT bisa dieliminir,” katanya.

Menurutnya, metode CACT dirancang sedemikian rupa dengan beberapa karakteristik, diantaranya berbasis digital, diselenggarakan secara massal, pengelolaan data berbasis aplikasi, serta terintegrasi dengan Sistem Informasi Aparatur Sipil Negara (SIASN) yang digunakan oleh pejabat administrator, pengawas, pelaksana, fungsional madya jenjang ke bawah.

“Cakupan tahapannya meliputi tiga subtes yakni manajerial sosio-kultural, literasi digital, dan emerging skill,” tuntasnya. (dkisp)



## Kaltara Bakal Beri Kejutan di Pornas Korpri ke-XVI

**TANJUNG SELOR** - Kontingen Pemprov Kalimantan Utara (Kaltara) siap beri kejutan berkompetisi di ajang Pekan Olahraga Nasional (Pornas) Korps Pegawai Republik Indonesia (Korpri) ke-XVI.

Event olahraga yang diikuti Aparatur Sipil Negara (ASN) dari berbagai provinsi itu, rencananya akan dilaksanakan pada 13-23 Juli 2023. Di mana Semarang, Jawa Tengah (Jateng) menjadi tuan rumah Pornas Korpri ke-XVI 2023.

Ajang dua tahunan tersebut nantinya akan mempertandingkan/memperlombakan 10 cabang olahraga. Pornas Korpri akan diikuti kontingen dari 38 provinsi dan 86 lembaga pemerintahan/kementerian.

Kaltara sendiri akan menerjunkan 140 orang terdiri dari 116 atlet dan 24 pelatih/official. Terpilihnya para atlet ASN ini sudah melewati rangkaian seleksi dari kabupaten/kota.

"Intinya kita (ASN Kaltara, red) siap. Jika tak ada aral melintang, rencananya pelepasan kontingen menuju Pornas Korpri akan dilakukan di Tanjung Selor pekan depan," kata Sekretaris Dispora Kaltara, Imam Pratikno saat ditemui di Kantor Gadis Pemprov Kaltara, Rabu (5/7/2023).

Imam menambahkan, bahwa saat ini kontingen Kaltara tengah melakukan serangkaian persiapan, bahkan 9 dari 10 cabor yang diikuti telah melakukan latihan tanding den-

gan mengikuti kompetisi lokal.

"Kita optimis Kaltara bisa merebut sejumlah medali di ajang Pornas Korpri. Apalagi beberapa cabor seperti gateball, tenis lapangan, tenis meja, dan balap sepeda kita kuat. Ada potensi emas disana," tuturnya.

Ia pun berharap para atlet fokus memusatkan perhatian pada perlombaan guna meraih prestasi terbaik dengan tetap menjaga kesehatan dan kebugaran tubuh.

"Jaga kesehatan tubuh dan stamina agar selalu dalam kondisi terbaik, jaga kekompakan dan kebersamaan antar sesama kontingen dengan senantiasa menjunjung tinggi sportivitas," pungkasnya. **(dkisp)**



YAHYA/MEDIA KALTIM

Penyematan sebagai calon Paskibraka (Capas) Kota Bontang oleh Kabankesbangpol, Sigit Alfian.

## Pusdiklat Paskibraka Bontang Dimulai, 41 Capas Tingkat Kota Akan Dilatih

**BONTANG** – Pemerintah Kota Bontang melalui Badan Kesatuan Bangsa dan Politik (Kesbangpol) melaksanakan Pusat Pendidikan Latihan (Pusdiklat) Pasukan Pengibar Bendera Pusaka (Paskibraka) yang dilaksanakan di mulai pada Rabu (5/7/2023) di Stadion Bessai Berinta (Lang-lang).

Calon Paskibraka (Capas) Bontang akan menjalani pendidikan dan pelatihan selama lebih kurang dua bulan lamanya.

Mewakili Wali Kota Bontang, Kepala Kesbangpol Kota Bontang, Sigit Alfian menyebutkan pelaksanaan pembukaan Pusdiklat Paski-

braka dimaksudkan untuk menyiapkan pasukan pengibar bendera pada saat HUT RI pada Agustus mendatang.

Di mana setiap tahunnya juga dilaksanakan Pusdiklat. Ia menambahkan bahwa seleksi Paskibraka tahun ini dilaksanakan secara nasional.

“Seleksinya secara nasional. Linknya nasional sehingga tidak ada intervensi,” kata Sigit Alfian, Rabu (5/7/2023).

Selanjutnya, Sigit mengatakan jumlah Calon Paskibraka berjumlah 41 untuk Kota Bontang, 6 telah lulus pada tingkat provinsi dan satu lulus

di tingkat nasional.

“Ada 6 yang di provinsi dan ada satu di nasional. Hari ini kita mulai Pusdiklat, mulai hari ini akan dilatih dari pagi sampai sore. Juga akan ada karantina,” tambahnya.

Paskibraka Kota Bontang juga akan diharapkan menjadi duta Pancasila setelah mengemban tugas sebagai pasukan pengibar bendera.

“Harapan kita bukan hanya sekedar menjadi pengibar bendera, tapi juga akan menjadi duta Pancasila. Jadi setelah selesai akan disematkan menjadi duta Pancasila Paskibraka Indonesia,” jelasnya. (adv/yah)

# Mak Ganjar Buka Dapur Umum untuk Bantu Korban Kebakaran di Kaltim

**SAMARINDA** - Sukarelawan Mak Ganjar bergerak cepat merespons kebakaran yang melanda sejumlah rumah masyarakat di Kota Samarinda, Kalimantan Timur pada Rabu (05/07/2023).

Perempuan pendukung Ganjar Pranowo itu membuka dapur umum di Pasar Ijabah, Kelurahan Teluk Lerong Ilir, Kecamatan Samarinda Ulu, Kota Samarinda, Kalimantan Timur.

Koordintaor Wilayah Mak Ganjar Kaltim, Ernawati Siregar mengatakan, dapur umum tersebut didirikan untuk membantu masyarakat korban kebakaran yang terdampak.

Dia mengatakan relawan Mak Ganjar memberikan makanan instan hingga menyediakan kebutuhan lainnya.

"Kami tergerak dan langsung membuat dapur umum untuk langsung memberikan sejumlah bantuan kepada mereka yang terdampak," ujar Ernawati.

Ernawati menjelaskan, kebakaran yang terjadi sudah menghanguskan sejumlah rumah warga di lokasi. Sehingga para warga membutuhkan uluran tangan untuk bisa meringankan beban hidup mereka.

Sebagai bentuk kepedulian, Mak Ganjar menyerahkan sejumlah bantuan seperti nasi kota selama dua hari, air mineral, hingga popok bayi.

"Semoga, bantuan yang kami berikan ini bermanfaat," jelasnya.

Dia menambahkan kedatangan relawan Mak Ganjar disambut baik oleh warga korban kebakaran. Sebab, Mak Ganjar merupakan relawan pertama yang datang ke lokasi kebakaran se-sai api padam.

Para pendukung Ganjar Pranowo itu berharap korban kebakaran bisa tetap semangat dan tidak putus asa.

"Semoga segera pulih baik rohani dan jasmani serta rumah," tambahnya.

Ela salah satu warga terdampak mengatakan, sangat berterima kasih kepada relawan Mak Ganjar yang sudah memberikan bantuan kepada masyarakat sekitar.

"Terima kasih Mak Ganjar atas kepedulianM. Semoga bantuan ini bermanfaat buat saya dan masyarakat di sini," ujar Ela. (ADV/Bom)



Relawan Mak Ganjar memberikan bantuan kepada korban kebakaran di Kota Samarinda.





AMNIL IZZA/RADAR MEDIA

Balai Adat Kampung Tepian Buah akan mendapat dana hibah Rp 1 miliar dari Pemkab Berau tahun depan.

## Dana Hibah Rp 1 Miliar Bakal Dikucurkan untuk Balai Adat Tepian Buah

**TANJUNG REDEB** - Balai Adat Kampung Tepian Buah, Kecamatan Segah bakal mendapat dana hibah untuk melanjutkan pembangunannya yang belum rampung. Nilainya sekisar Rp 1 miliar dan akan diberikan pada 2024 mendatang.

Bupati Berau, Sri Juniarsih menuturkan, Balai Adat di Kampung Tepian Buah merupakan balai adat terbesar se-Kaltim Kaltara. Yang menjadi pusat kegiatan seni dan budaya. Di mana tahun depan akan menjadi tuan rumah untuk acara Musyawarah Besar (Mubes) Dayak Kenyah se-Kaltim Kaltara.

"Kita harus bangga, karena akan memiliki daya tarik tersendiri berupa rumah adat. Bukan hanya milik kampung dan kecamatan tapi juga milik seluruh masyarakat di Kabupaten Berau," ucapnya, kemarin (4/7/2023).

Ia sebagai kepala daerah ber-

komitmen untuk mendukung ketika acara mubes dilaksanakan di Kampung Tepian Buah tersebut. Harapannya, dengan adanya bantuan dana hibah dari Pemkab Berau, bangunan tersebut akan selesai pada waktunya mubes nanti.

"Insya Allah kami akan anggarkan di APBD murni 2024. Kalau jumlah yang dialokasikan kurang bisa saja ditambah sepanjang sesuai dengan RKPD," jelasnya.

Sebelumnya dana hibah senilai Rp 1 miliar sudah digelontorkan 2020 lalu. Ia berharap masyarakat Suku Dayak Kenyah dapat semakin inovatif dan kreatif serta menjaga kekompakan hingga acara mubes nantinya.

Sementara, Kepala Dinas Kebudayaan dan Pariwisata (Disbudpar) Berau, Ilyas Natsir menambahkan, dana hibah dari Pemkab Berau telah diberikan untuk pembangunan

Balai Adat Tepian Buah pada 2020 dan 2022. Masing-masing sekitar Rp 500 juta. Lantaran dana hibah tidak bisa diberikan setiap tahun, makanya baru bisa diberikan pada 2024.

"Tapi akan disesuaikan kembali berapa kebutuhannya, bisa saja nilainya lebih besar," ungkapnya.

Untuk sementara, Bupati Berau menyanggupi pemberian dana hibah tersebut sebanyak Rp 1 miliar. Pihaknya sendiri akan menunggu pihak kampung untuk mengusulkan proposal. Di luar itu, mereka bebas mencari dana lain seperti dari pihak ketiga.

"Atau dari iuran masyarakat tapi tidak boleh tumpang tindih dengan dana yang kami berikan," tegasnya.

Ilyas menambahkan, selain di Tepian Buah, dana hibah juga akan diberikan di daerah pesisir Berau. (iza/dez)



# Bukan Begal tapi Depresi Berat, Soal Video Viral di Lenggo

**TANJUNG REDEB** - Sebuah video yang memperlihatkan seseorang dikeroyok viral di jagat sosial media warga Berau.

Video yang disertai dengan narasi "ini video bukan berdarah... dikeroyok mukul kepala meninggal ditempat... jadi gak usah takut untuk dibuka.. kejadian di Lenggo" itu memperlihatkan seorang pria yang dikejar warga lalu dikeroyok. Kemudian dipukul di bagian kepala dan meninggal dunia.

Ada yang mengatakan pria tersebut mabuk dan merusak kendaraan serta rumah warga. Ada pula yang mengatakan kalau pria itu adalah begal.

Kapolsek Biduk-Biduk AKP Suwarno membenarkan kejadian pengeroyokan itu. Namun, ia menegaskan kejadian tersebut bukan karena orang tersebut mabuk ataupun seorang begal. "Bukan. Diduga karena depresi berat," ungkap AKP Suwarno, Rabu 5 Juli 2023.

Suwarno mengatakan, kejadian tersebut terjadi pada Minggu 2 Juli 2023 sekitar pukul 18.00 wita di Jalan Poros RT 14 Kampung Tembudan, Lenggo, Kecamatan Batu Putih.

Kronologis kejadian bermula pada Sabtu 1 Juli 2023 sekira pukul 21.30 wita, Laode Arsan (35) asal Desa Manubar Kecamatan Sandaran, Kabupaten Kutai Timur, tiba di Kampung Tembudan dan menginap di Penginapan Rahayu. Ia pun berpesan kepada pengurus penginapan agar mencarikan mobil travel ke Tanjung Redeb untuk besok harinya.

Namun, keesokan harinya, pada pukul 09.00 wita tanggal 2 Juli 2023, Laode berkata tidak jadi berangkat. Tak lama, pukul 12.00 wita, ia kembali minta dicarikan mobil ke Tanjung Redeb.

"Sekitar pukul 15.00 wita, Laode diberitahu agar bersiap-siap karena mobil jemputan sudah dalam perjalanan. Namun, pria tersebut tidak ada respon dan sibuk menelpon seseorang," ungkap Suwarno.

Sudah satu jam berlalu, namun Laode tak kunjung keluar dari kamarnya. Pengurus penginapan pun masuk ke kamar, Laode yang sedang menyimpan barang sambil menelpon tiba-tiba lompat dari tempat tidurnya dan mengunci pintu kamar dan berkata bahwa pengurus penginapan tidak boleh keluar dari kamar tersebut.

"Karena panik, pengurus penginapan pun berteriak minta tolong. Tamu dan tetangga yang mendengar teriakan sontak langsung berusaha membuka pintu yang ditahan oleh Laode," ungkap Kapolsek Biduk-Biduk.

Tak ada pilihan lain, pintu kaca dipecahkan untuk mengeluarkan pengurus penginapan. Beberapa warga serta temannya yang datang berusaha menenangkan Laode Arsan yang diduga mengalami depresi berat bertingkat seperti orang dalam gangguan jiwa (ODGJ).

Laode tetap mengamuk bahkan berlari ke jalan raya sambil berteriak-teriak. Ia berusaha menghentikan kendaraan yang lewat dan melakukan pengrusakan terhadap rumah warga, warung maupun kendaraan yang lewat menggunakan potongan kayu.

"Terjadi aksi kejar-kerjaran dengan warga yang terulut emosi atas kejadian tersebut dan melakukan

pemukulan yang berujung pengeroyokan terhadap Laode Arsan," beber Suwarno.

Tak berapa lama, Polsubsektor Batu Putih Polsek Biduk-Biduk mengamankan Laode Arsan dan membawanya ke Puskesmas Batu Putih untuk mendapat perawatan.

"Ia mengalami luka pada bagian telinga sebelah kiri dan bagian pipi sebelah kanan mengalami bengkak dan memar," ucapnya.

"Dari hasil pemeriksaan juga bahwa Laode mengalami depresi berat," lanjutnya

Polsubsektor Batu Putih mencoba menghubungi PT MIP Manubar-Kutim tempat terakhir Laode bekerja. Namun belum ada tanggapan.

Puskesmas Batu Putih bersama Polsubsektor Batu Putih pun merujuk Laode Arsan ke RSUD dr Abdul Rivai Tanjung Redeb agar mendapat perawatan medis. Polsubsektor juga berkoordinasi dengan Dinas Sosial Kabupaten Berau bahwa Laode Arsan sebagai warga terlantar.

Sementara itu, Kapolres Berau AKBP Sindhu Brahmara melalui Kasi Humas Iptu Suradi mengatakan, Laode saat ini telah dirawat di Ruang Kesehatan Jiwa Kamar Tulip.

"Kami sampaikan bahwa korban sedang dalam perawatan dan tidak meninggal dunia," tegas Suradi.

Sementara, untuk kasus pengeroyokan telah diamankan dua orang yang diduga sebagai pelaku. Motif penganiayaan ini diduga karena Laode yang mengamuk dengan melakukan pengrusakan terhadap mobil yang lewat serta rumah dan warung.

"Jadi korban ini karena depresi berat. Video yang beredar itu saat Laode mengamuk," jelasnya.

"Bukan karena mabuk ataupun dia seorang begal," tandasnya. (hms pol/dez)



## Terkendala Akses, Diskominfo Berau Usulkan Pembangunan BTS di Long Sului Diangkut Pakai Helikopter

**TANJUNG REDEB**-Kabupaten Berau mendapat jatah bantuan Base Transceiver Station (BTS) sebanyak 4 tower tahun ini. Adapun 3 BTS telah terpasang, sisanya terkendala akses mobilisasi ke kampung yang tidak bisa dilalui kendaraan darat.

Kepada Dinas Komunikasi dan Informatika (Diskominfo) Berau, Didi Rahmadi menyebut, 4 BTS yang telah dipasang tersebut berada di Kampung Teluk Sumbang Kecamatan Bidukbiduk, Kampung Merasa Kecamatan Kelay dan Kecamatan Segah. Satu lagi yang belum terpasang di Kampung Long Sului Kecamatan Kelay lantaran terkendala mobilisasi material.

"Material untuk pembangunan BTS menuju Long Sului hanya bisa diakses melalui udara yaitu dibawa helikopter. Sedangkan, itu memerlukan biaya yang tidak murah," bebernya, Rabu (5/7/2023).

Dijelaskannya, akses menuju

Kampung Long Sului satu-satunya yang bisa dilewati masyarakat yakni melewati sungai yang arusnya cukup deras. Serta belum memiliki akses jalan darat. Arus menjadi kuat ketika memasuki musim penghujan.

"Dari pusat sendiri merekomendasikan menggunakan helikopter tapi memang belum sempat direalisasikan karena terkendala biaya," terangnya.

Pihaknya belum bisa memastikan apakah pembangunan BTS di Kampung Long Sului akan direalisasikan tahun ini. Sebab, itu semua tergantung Kementerian Komunikasi dan Informatika (Kominfo) yang memiliki program Badan Aksesibilitas Telekomunikasi dan Informasi (BAKTI). Pihaknya hanya mengusulkan saja.

Didi menambahkan, tahun depan pihaknya juga akan mengusulkan tambahan pembangunan BTS lagi sebanyak 32 tower di kampung-kampung yang masih blank-spot di Bumi Batiwakkal. (iza/dez)



AMNIL IZZA/RADAR MEDIA  
Kepala Diskominfo Berau, Didi Rahmadi

## Serapan Anggaran DPUPR Belum Signifikan



Kepala DPUPR Berau, Fendra Firnawan

**TANJUNG REDEB**-Sekitar 160-180 dari 200 paket pekerjaan di Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (DPUPR) Berau telah ditender. Sementara, belum terlihat secara signifikan serapan anggaran yang terjadi hingga pertengahan tahun ini.

Kepala DPUPR Berau, Fendra Firnawan mengatakan, progres tender pekerjaan berbagai paket konstruksi bangunan di Bumi Batiwakkal saat ini masih menunggu serapan anggaran. Sebelumnya ketika dirinya diamanahkan menjadi Plt DPUPR Berau telah mempercepat proses tender. Dan saat ini posisi tender hampir mencapai 100 persen.

"Sementara ini kalau tidak salah ada 180-190 sudah ditender. Tinggal kontraknya saja, berapa jumlah, saya belum tahu pasti. Karena saya belum ada rapat koordinasi dengan teman-teman di kepala bidang," bebernya.

Pihaknya terus menunggu proses penyerapan anggaran karena pekerjaan fisik juga baru dimulai. Seh-

ingga belum terlihat penyerapan anggaran yang terlalu signifikan.

Kendati demikian, pihaknya optimistis semua kegiatan tender di bawah naungan DPUPR Berau dapat dilaksanakan dengan optimal. Memang pihaknya juga tidak ada percepatan khusus, mengingat dirinya baru dilantik sebagai Kepala DPUPR belum lama ini.

"Cuma ke depan kita kalau ada beberapa program strategi program tender dini, konsolidasi akan diubah pada 2024," ujarnya.

"Yang baru setengah jalan. Karena kalau kita mau buat strategi itu kan harusnya di awal tahun. Sedangkan saya baru menjabat," imbuhnya.

Diharapkannya, tidak ada paket pekerjaan yang gagal atau belum selesai di penghujung tahun. Agar anggaran kegiatan proyek pembangunan di Kabupaten Berau dapat terserap optimal. "Mudah-mudahan dengan sisa waktu yang ada semua bisa dirampungkan," tutupnya. (Iza)



ANDHIKA DEZWAN/MEDKAL

Suasana Reses II Ketua Komisi III DPRD Berau, Saga di Kampung Pulau Derawan.

## Saga Reses di Derawan, Masyarakat Harap Dermaga Umum Dapat Segera Digunakan dan Regulasi Satu Pintu Diterapkan

TANJUNG REDEB - Penjaringan aspirasi masyarakat kembali dilakukan Ketua Komisi III DPRD Berau, Saga di Kampung Pulau Derawan sebagai wadah bagi masyarakat menyampaikan beberapa persoalan, Rabu (5/7/2023).

Wakil Ketua Badan Pemusyawaratan Kampung (BPK) Pulau Derawan, Faisal Rito mengharapkan pembangunan dermaga umum dapat segera dilanjutkan, terlebih pengerjaan sudah sampai tahap pemancangan.

"Semoga segera selesai dan dapat digunakan, kami harap perwakilan kami di DPRD dapat mengontrol pembangunan tersebut," katanya.

Dia juga mengharapkan agar persoalan abrasi di Pulau Derawan dapat diprioritaskan. Sebab, jika tidak ditangani segera akan menimbulkan permasalahan yang cukup serius.

"Saya kira abrasi ini harus dapat segera ditangani, agar tidak semakin parah dan menimbulkan dampak kedepannya," tuturnya.

Menanggapi persoalan tersebut, Ketua Komisi III DPRD Berau, Saga mengaku sudah melakukan koordinasi dengan Organisasi Perangkat Daerah (OPD) terkait mengenai pengerjaan lanjutan dermaga umum Pulau Derawan.

"Untuk pengerjaannya itu sudah dilakukan di Tanjung Redeb, yakni menyiapkan material yang akan digunakan," bebarnya.

Dijelaskannya, ketika seluruh material sudah siap untuk dikirim ke Pulau Derawan, langkah selanjutnya tinggal menunggu izin layar keluar dari Kantor Unit Penyelenggara Pelabuhan (KUPP) Kelas II Tanjung Redeb. "Izin berlayar itu perlu untuk kapal yang mengangkut material. Karena, semuanya sudah memiliki aturan," terangnya.

Saga menyebut pembangunan dermaga akan segera dilanjutkan dalam waktu dekat ini. "Semoga saja dapat segera rampung dan dapat dimanfaatkan," imbuhnya.

Politikus Partai Persatuan Pembangunan (PPP) ini juga menegaskan akan memperjuangkan regulasi satu pintu terealisasi ketika dermaga umum Pulau Derawan sudah dapat digunakan.

"Jangan sampai masyarakat Pulau Derawan hanya menjadi penonton saja, karena banyak wisatawan-wisatawan yang dibawa oleh orang luar," tegasnya.

Dirinya membeberkan akan segera mengusulkan regulasi satu pintu itu ke Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Berau. "Karena untuk menerapkan regulasi ini harus ada persetujuan dari kepala daerah," jelasnya.

Lebih lanjut, Saga membeberkan bahwa dirinya sudah memberikan aspirasi mengenai penerbitan Surat Keterangan Kecakapan (SKK) untuk para motoris speedboat.

"Itu merupakan hasil kunjungan

saya ke Kaltara terkait dengan bagaimana motoris memiliki SKK, persoalan tersebut yang kita gagas dan sudah berjalan," sebutnya.

"Ini juga menjadi salah satu jaminan keamanan para wisatawan. Kalau tidak punya SKK, pastinya saat ada permasalahan hukum akan menjadi berat," sambungnya.

Berkaitan dengan abrasi, diungkapkan Saga merupakan hal yang sulit, karena berkaitan dengan kewenangan. "Kalau menggunakan APBD Berau, itu akan menjadi masalah karena bukan merupakan kewenangan kabupaten, melainkan kewenangan pemerintah pusat," ucapnya.

Saga menuturkan akan tetap memperjuangkan persoalan abrasi tersebut. Tetapi harus melalui tiga kementerian, yakni perikanan, kehutanan berkaitan dengan konservasi penyu, dan kementerian lingkungan hidup.

"Ini cukup sulit untuk menyatukan pemikiran, karena pihak kehutanan berpendapat akan mengganggu ekosistem penyu," sampainya.

Kendati demikian, Saga menegaskan bahwa akan selalu serius memperjuangkan persoalan abrasi di Pulau Derawan.

"Kita akan dorong pemerintah untuk serius menanggapi serta memberi solusi mengenai penanganan abrasi ini. Jangan sampai dibiarkan dan menimbulkan dampak kedepannya," tandasnya. (dez)



Kadispotmaral, Laksamana Pertama TNI Dr. Suradi Agung Slamet, didampingi Danlanal Balikpapan, Kolonel Laut (P) Rasyid Al Hafiz, saat meninjau pilot project tanaman vanili di Lanal Balikpapan.

## Lanal Balikpapan Beri Pelatihan Nelayan dan Petani Rumput Laut untuk Budidaya Tanaman Vanili

**BALIKPAPAN** - Lanal Balikpapan selama dua hari, yaitu 4-5 Juli 2023, telah memberikan pelatihan budidaya tanaman vanili kepada puluhan masyarakat pesisir, khususnya nelayan dan petani rumput laut binaan TNI AL.

Hadir langsung untuk menutup pelatihan dan meninjau pilot project tanaman vanili di Lanal Balikpapan, Kepala Dinas Potensi Maritim Angkatan Laut (Kadispotmaral), Laksamana Pertama TNI Dr. Suradi Agung Slamet, didampingi oleh Komandan Lanal Balikpapan, Kolonel Laut (P) Rasyid Al Hafiz, pada Rabu (5/7/2023).

Laksamana Pertama TNI Dr. Suradi Agung Slamet mengatakan, maksud dan tujuan dari pelatihan budidaya tanaman vanili kepada masyarakat, khususnya nelayan dan petani rumput laut yang merupakan binaan TNI AL, adalah untuk meningkatkan kesejahteraan

secara ekonomi.

"Karena tanaman vanili ini memiliki nilai ekonomi yang tinggi. Oleh karena itu, kami melatih mereka untuk meningkatkan kesejahteraan," ujarnya.

Lebih lanjut, Kadispotmaral menjelaskan bahwa pemilihan tanaman vanili ini telah melalui penelitian dan proses panjang dengan keputusan pimpinan TNI AL. Vanili adalah rempah asli Indonesia yang memiliki nilai yang sangat tinggi.

"Selain itu, tanaman vanili ini dapat ditanam oleh individu. Artinya, tidak harus dalam skala besar atau kelompok yang memiliki lahan seluas satu atau dua hektar," jelasnya.

Bahkan, tanaman vanili dapat ditanam di halaman rumah. Baik itu lahan sempit maupun luas, dan tidak tergantung pada luas lahan. "Dengan menggunakan halaman rumah, tidak peduli seberapa luasnya,

kita dapat melakukan budidaya tanaman vanili," tambah Suradi Agung Slamet.

Seperti yang diketahui, program pelatihan budidaya tanaman vanili ini dilaksanakan di setiap Satuan Komando Wilayah (Satkorwil) TNI AL, mulai dari Sabang hingga Merauke. Program ini dilakukan secara berkelanjutan dengan kerja sama Forkopimda setempat dan masyarakat pesisir yang merupakan binaan TNI AL.

"Harapan kami adalah agar nelayan, khususnya yang merupakan binaan TNI AL, dapat mengembangkan tanaman vanili ini saat tidak ada musim penangkapan ikan, seperti saat musim badai, musim selatan, atau musim angin lainnya. Dengan demikian, mereka dapat meningkatkan perekonomiannya," tutupnya. **(Bom)**

# Proyek Bekapai Fase 3 Milik PHM Berhasil Lampau Target Produksi 9,1 MMBOE

**BALIKPAPAN** – PT Pertamina Hulu Mahakam (PHM) berhasil melakukan pengeboran dua sumur dalam Proyek Bekapai Fase 3. Yakni masing-masing sumur BH-05 dan BH-06, dengan produksi gas mencapai 4 juta kaki kubik per hari (MMscfd). Serta minyak sebesar 1.000 barel per hari (BOPD). Ini setara dengan 9,1 MMBOE (juta barel setara minyak), melebihi target pengeboran yang ditetapkan sebesar 6,5 MMBOE.

Pjs General Manager PHM, Ferico Afrinas, menjelaskan bahwa capaian pengeboran ini didapatkan dari pengeboran 5 sumur yang dimulai sejak Februari 2023. Setelah dilakukan modifikasi dua anjungan eksisting, yaitu Sumur BE dan Sumur BH pada April 2022 hingga Februari 2023.

Lebih lanjut, Ferico menambahkan bahwa Proyek Bekapai Fase 3 ini memberikan kesempatan pengerjaan pengeboran 3 sumur baru yang akan dilakukan di anjungan yang sama dalam lingkup Proyek Bekapai Fase 5 dan Bekapai Fase 6. Keberhasilan pengeboran yang diraih PHM inipun, menurut Ferico merupakan hasil kerja keras dari seluruh Perwira PHM dan keunggulan kinerja keselamatan proyek.

“Kami berhasil mencapai milestone 1,34 juta jam kerja tanpa Lost Time Injury (LTI) dan tanpa kecelakaan kerja selama 11 bulan kegiatan offshore,” jelas Ferico.

Di sisi lain, Direktur Utama (Direktur) PT Pertamina Hulu Indonesia (PHI), John Anis, menyatakan komitmen perusahaan untuk terus berinvestasi dalam kegiatan pengeboran sumur-sumur baru. Sebagai langkah strategis dalam menahan laju penurunan produksi alamiah dan menjaga tingkat produksi migas dari lapangan-lapangan yang sudah mature.

“Keberlanjutan pengembangan Lapangan Bekapai diharapkan dapat mendukung langkah perusahaan untuk mempertahankan produksi migas, khususnya dari

Lapangan Bekapai serta menjaga keberlangsungan produksi migas WK Mahakam,” ungkap John.

Menurutnya, selain proyek yang sedang dalam tahap eksekusi, ada beberapa proyek lagi yang sedang dalam proses pengusulan. Diantaranya Bekapai OPL 3A, Bekapai Artificial Lift fase 2 dan Bekapai MF 8.5.

“Semua proyek migas ini berperan penting dalam mempertahankan produksi PHM guna mendukung pemenuhan kebutuhan energi nasional dan pendapatan negara,” pungkas John.

PT PHM yang merupakan anak perusahaan PHI yang menjalankan operasi dan bisnis hulu migas sesuai prinsip ESG (Environment, Social, Governance) di Wilayah Kerja Mahakam di Kaltim. PHM bersama anak perusahaan dan afiliasi PHI lainnya terus melakukan beragam inovasi dan aplikasi teknologi. Dalam menghasilkan energi dengan cara yang aman, efisien, handal, patuh, dan ramah lingkungan demi mewujudkan Energi Kalimantan untuk Indonesia. (afi)



Sumur bor milik PHM yang berada Lapangan Bekapai MF 8,5.



Kondisi tumpukan sampah di Jalan Projakal kilometer 13 Balikpapan Utara.

## Dewan Minta Tumpukan Sampah di Jalan Projakal KM 13 Ditindaklanjuti

**BALIKPAPAN** - Tumpukan sampah di Jalan Projakal, Graha Indah yang mencapai Jalan kilometer 13 Karang Joang saat ini sangat mengganggu pandangan mata. Pasalnya, sepanjang jalan tersebut terlihat tumpukan sampah yang cukup besar.

Anggota DPRD Kota Balikpapan dari Komisi III, Syarifuddin Oddang, menyatakan bahwa tumpukan sampah di wilayah tersebut sangat merusak keindahan Kota Balikpapan dan kenyamanan warga sekitar.

"Sebenarnya, tempat tersebut bukanlah lokasi pembuangan sampah. Warga yang berangkat bekerja membuang sampah di sana. Seharusnya pihak Kelurahan setempat mengambil tindakan, tidak boleh tidak bertindak," ujarnya pada Rabu (5/7/2023).

Lebih lanjut, Oddang menjelaskan

bahwa Pemerintah Kota Balikpapan melalui pihak Kelurahan harus segera mengambil tindakan terkait tumpukan sampah tersebut. Lokasi tersebut jelas bukanlah tempat yang ditentukan untuk pembuangan sampah.

"Paling tidak, Kelurahan harus memiliki Bidang Ketentraman dan Ketertiban (Trantib) dan sebagainya. Tidak mungkin mereka tidak mengetahui hal ini. Minimal mereka harus mengambil tindakan. Selanjutnya, mereka harus mencari informasi mengenai siapa yang membuang sampah di tempat tersebut," jelasnya.

Oddang menambahkan bahwa diperlukan kerja sama yang baik dalam membangun Kota Balikpapan. Pihak Kelurahan harus berkoordinasi untuk mencari solusi terkait

tumpukan sampah tersebut, bukan hanya melempar tanggung jawab kepada pihak lain.

"Kerja sama yang baik sangat penting dalam membangun Kota Balikpapan. Kami sudah lama memberikan informasi terkait masalah ini," tambahnya.

Oddang menegaskan bahwa jika tidak ada Tempat Pembuangan Sampah (TPS), Kelurahan atau pemerintah setempat seharusnya mengajukan permohonan kepada Dinas Lingkungan Hidup (DLH).

"Terlebih lagi, Balikpapan terkenal dengan semboyan 'kota bersih idaman layak dihuni menuju Madinatul Iman'. Jangan hanya sebatas semboyan, tetapi harus dibuktikan dengan tindakan nyata," tutupnya.

**(ADV/DPRD Balikpapan/Bom)**



## Komisi IV DPRD Kaltim Bahas Mobil Operasional untuk Kepala Sekolah di Kukar

**TENGGARONG** – Ketua Komisi IV DPRD Kaltim, H Akhmed Reza Fachlevi berharap dunia pendidikan di Kutai Kartanegara bisa semakin maju lagi. Hal itu disampaikan Reza, sapaan akrabnya, ketika bertemu dengan seluruh kepala Sekolah Menengah Atas (SMA) dan Sekolah Menengah Atas Luar Biasa (SMA LB) se-Kutai Kartanegara, di SMA 2 Tenggarong, Selasa (4/7) tadi.

Dalam pertemuan Musyawarah Kerja Kepala Sekolah (MKKS) yang dirangkai dengan perpisahan kepala Cabang Dinas Pendidikan Kaltim Wilayah III DR Muhtar Lubis tersebut, Reza menyampaikan komitmennya terhadap dunia pendidikan di daerah pemilihannya, Kutai Kar-

tanegara tersebut. “Misalnya terkait dukungan mobil operasional kepala sekolah. Insya Allah sudah kita bahas bersama Pemprov Kaltim, dan secara bertahap akan direalisasikan,” sebutnya.

Selain itu, hal penting yang juga akan terus diperjuangkan adalah kenaikan dana Bantuan Operasional Sekolah Daerah (Bosda) untuk mendukung kemajuan di setiap sekolah yang ada.

“Komitmen lain yang akan kita realisasikan adalah kenaikan tunjangan untuk guru, termasuk kepala sekolah juga tenaga honor,” sambung Reza.

Sementara, Wakil Ketua Komisi IV Dprd Kaltim Salehudin yang

juga hadir dalam kegiatan itu menyoal besarnya anggaran yang tidak terserap di Dinas Pendidikan Kaltim yang tidak boleh terulang.

Menurutnya, dari Rp 17 triliun APBD Kaltim pada tahun lalu, ada Rp 6 triliun yang tidak terserap dan menjadi sisa lebih penggunaan anggaran. “Dari jumlah itu Rp 600 miliar ada di Dinas Pendidikan Kaltim yang tidak terserap,” katanya.

Ia berharap, hal tersebut tidak boleh lagi terjadi. Salah satunya dengan mengajak semua pihak saling kolaborasi. “Kurangi kompetisi. Sekarang eranya kolaborasi,” pungkasnya. **(end)**

Koran DIGITAL  
MEDIA KALTIM.com  
Lebih Dekat dengan Satu Klik

<http://koran.mediakaltim.com/>

INFO & PEMASANGAN IKLAN  
CP. 0811 5405 033

media\_kaltim | mediakaltimdotcom | mediakaltim.com | media kaltim

# Melepas Tali Tambat, 2 Warga Sangasanga Tenggelam

**TENGGARONG** - Nasib nahas menimpa warga perairan Sangasanga, Kutai Kertanegara (Kukar). Yakni, Nurdin (65) dan salah satu korban lainnya yang belum jelas identitasnya, tenggelam karena masuk dalam kolong ponton yang sedang bersandar. Kejadian ini terjadi pada Rabu (5/7/2023), sekitar pukul 07.20 WITA.

Dari keterangan Kepala Basarnas Kaltim, Melkianus Kotta, perahu ketinting yang mengangkut 5 orang ini sedang melintas di depan salah satu kapal tug boat. Namun saat mendekati kapal ponton yang sedang bersandar, mesin perahu ketinting tiba-tiba mati. Arus yang deras membuat perahu ketinting masuk ke kolong ponton.

"Di dalam kapal ketinting POB 5 orang, 3 orang selamat dievakuasi ke puskesmas. Namun 2 orang lainnya belum ditemukan," ujar Melki.

Sementara itu, Mashudin, salah



ISTIMEWA

## Suasana sekitar lokasi tenggelamnya perahu ketinting di Sangasanga.

satu korban yang berhasil selamat, menyebut saat itu sedang membantu orang tuanya (korban Nurdin), melepas tali tambat ponton. Mereka saat itu sudah berhasil melepas tali tambat bagian depan, dan berpindah ke belakang untuk melepas tali tambat ponton lainnya.

"Mati mesinnya di dekat ponton itu terus masuk ke bawah, arus kencang atau deras mungkin bisa jadi

terhisap," ungkap Mashudin.

Melepas tali tambat ponton sendiri, menjadi pekerjaan serabut-an yang dikerjakan olehnya dan Nurdin. Sekedar menambah penghasilan untuk kebutuhan hidup mereka sehari-hari. Tetapi kejadian nahas tersebut tidak bisa terelakkan, membuat Nurdin dan rekannya tenggelam di bawah ponton. (afi)

LET'S GO BUDHUKU!

**SPESIAL PROMO GANTI OLI MESIN**  
\* TOYOTA MOTOR OIL

**Khusus Taxi Online & Travel**

**GUARANTEE PALING HEMAT GUARANTEE**

Informasi - Call/WA :  
**Adi S : 0822-5435-0088**

**AUTO 2000**  
member of ASTRA

Bontang





## KPAD Kutim Gelar ToT Guna Mendukung Zero AIDS

**SANGATTA** - Komisi Penanggulangan AIDS Daerah (KPAD) Kutai Timur (Kutim) menyelenggarakan Training of Trainers (ToT) HIV/AIDS dalam upaya untuk mengurangi penyebaran penyakit tersebut, terutama di lingkungan kerja.

Pelatihan yang berlangsung selama tiga hari dimulai pada tanggal 4 Juli 2023 hingga 6 Juli 2023 di Wisma Raya Swarga Bara, dihadiri oleh Wabup Kutim Kasmidi Bulang, Sekretaris KPAD Harmadji Partodarsono beserta jajarannya, Superintendent Community Health and Education KPC Febriana Kurnia Sari, manajemen KPC, serta tamu

undangan lainnya.

Peserta pelatihan berasal dari karyawan perusahaan di Kutim, beberapa organisasi, dan pegawai Pemkab Kutim. Setelah kegiatan berlangsung, Kasmidi Bulang sebagai perwakilan Bupati Kutim menyampaikan harapannya agar pelatihan ini mampu memberikan manfaat bagi peserta dalam menghadapi masalah HIV/AIDS di wilayah tersebut.

"Tujuannya pelatihan ini, para peserta nantinya bisa memberikan edukasi di mana mereka bekerja. Menjadi trainer di wilayah lingkungan mereka," kata Kasmidi yang

juga menjabat Ketua KPAD Kutim.

Ke depannya, di Kutim harus bisa mencapai Zero AIDS 2030 sesuai tagline nasional. Maka dari itu di Tanah Tuh Bumi Untung Benua ini wajib mewujudkan itu semua kepada Indonesia dan juga masyarakat.

"Kita tertinggi pencapaian SPM-nya dengan angka menyentuh 152 persen. Artinya, kita kerja menandakan. Seperti yang kita lakukan saat ini, melakukan edukasi sampai menciptakan trainer supaya hasilnya dapat menekan angka HIV/AIDS," singkat orang nomor dua di Pemkab Kutim tersebut. (rkt1)



## Kutim Fokus Capaian Target Hulu Migas dan Kembangkan Energi Terbarukan

**BALIKPAPAN** - Bupati Kutim Ardiansyah Sulaiman hadir dalam acara Pra-Forum Kapasitas Nasional Area Kalimantan Sulawesi (Kalsul) yang diselenggarakan di Ballroom Novotel pada Selasa (4/7/2023).

Kegiatan ini memiliki tema "Peran Strategis Hulu Migas dalam Menunjang IKN" yang bertujuan untuk melibatkan unsur pemerintahan dan pelaku usaha penunjang industri hulu migas dalam pengembangan IKN.

Turut serta mendampingi Bupati Kutim yakni Kepala DPMPSTP Teguh Budi Santoso, Kepala Bapenda Syahfur, Kepala Bappeda Noviari Noor, Plt Kadisperindag Andi Nur Hadi Putra serta Kabag Prokom Basuki Isnawan.

Pada kesempatan itu saat ditemui usai kegiatan, Bupati Ardiansyah Sulaiman mengatakan bahwa Kutim mempunyai potensi hulu migas di tahun 2022 yang sampai seka-

rang target belum maksimal yaitu di semester 1 dan semester 2.

"Nah, sumur bor baru tercapai 49 persen. Ini artinya yang mereka usahakan untuk di Kutim belum maksimal. Tadi sudah saya sampaikan ke perwakilan pihak SKK Migas secara individu," urainya.

Kemudian, ditambahkan Ardiansyah, yakni otomatis kontribusi untuk daerah juga agak rendah. "Untuk itu, saya mendiskusikan kepada teman-teman OPD dan instansi terkait, bagaimana target itu bisa tercapai," jelasnya.

Pemkab Kutim akan fokus beralih dari gas bumi ke energi terbarukan. Hal ini ditegaskan langsung oleh Bupati Kutim Ardiansyah Sulaiman.

"Kita sudah mempersiapkan diri kalau Kutim itu potensinya sangat melimpah. Pertama dari Palm Oil. Itu luar biasa, bagaimana kita memanfaatkannya," tegasnya.

Kemudian dalam hal ini Pemkab

Kutim juga akan fokus membangun energi terbarukan contohnya saja Kutim juga punya potensi luar biasa di mikro hidro karena ada satu atau dua daerah yang sudah memanfaatkannya. Tidak kalah penting juga tata surya.

"Untuk itu, kita memanfaatkannya secara maksimal. Jadi dari tiga ini, InsyaAllah akan kita kembangkan," tambahnya.

Selanjutnya, yang sangat berkembang sekarang yakni sektor bio gas dari sawit.

"PLN sudah memanfaatkannya dengan bekerja sama dengan perusahaan-perusahaan kebun. Contohnya saja di Kutim sudah ada 2 kecamatan yang siap untuk ini karena memaksimalkannya dari cangkang sawit. Intinya, ke depan Kutim fokus ke tenaga terbarukan," terangnya. (rkt1)



## Mubes Temengan Iwan Lepoq Tepu VII Rekatkan Kebersamaan

**TELEN** - Wakil Bupati Kutai Timur (Wabup Kutim) Kasmidi Bulang berkesempatan hadir sekaligus membuka kegiatan Musyawarah Besar (Mubes) Temengan Iwan Lepoq Tepu ke VII yang digelar oleh Suku Lepoq di Desa Rantau Panjang Kecamatan Telen, Rabu (6/7/2023).

Mubes yang digelar selama enam hari, mulai Rabu (4/7/2023) hingga Minggu (9/7/2023) ini diikuti masyarakat Suku Dayak Lepoq Tepu se-Kalimantan Timur (Kaltim), Kalimantan Utara (Kaltara) dan Malaysia. Selain Wabup Kutim hadir dalam pembukaan Staf Ahli Bidang Kemasyarakatan, Administrasi Umum dan HAM Roma Malau, Camat Telen Petrus Ivung, Anggota DPRD Kutim Yan Ipui dan Arang Jau, Kepala LADK Kaltim Ajang Kedung,

Kepala Adat Besar se-Sungai Telen Martin Langet, Tokoh Masyarakat Temengan Iwan, Kepala Adat se-Kecamatan Telen, Kepala Desa se-Telen dan undangan lainnya.

Pada acara tersebut, Wabup Kutim Kasmidi Bulang memberikan penghargaan kepada Suku Dayak Lepoq Tepu karena berhasil melestarikan kebudayaan mereka hingga saat ini.

"Kita harus mengapresiasi hal ini, acara ini bertujuan untuk menyatukan kembali mereka yang tersebar di Kaltim, Kaltara, dan wilayah lainnya," kata Wabup Kutim.

Ia berharap hubungan silaturahmi mereka tetap terjaga meskipun tinggal di lokasi yang berbeda. "Ini menjadi dukungan bagi Pemkab Kutim dalam pembangunan," tambahnya.

Sebelumnya, Ketua Kerukunan Temengang Iwan Lepoq Tepu Kutim Yan Ipui menjelaskan bahwa Musyawarah Besar (Mubes) adalah kegiatan rutin dalam pergantian pengurus.

"Namun yang paling penting adalah kita ingin meningkatkan silaturahmi dan memperkenalkan budaya kita kepada anak-anak. Kemudian, Mubes Temengang Iwan Lepoq Tepu bertujuan untuk mempererat silaturahmi, menjalin kebersamaan, dan merajut kasih di antara Suku Lepoq Tepu. Mereka juga ingin memberikan motivasi kepada warga Suku Lepoq Tepu untuk menyambut IKN di Kaltim," singkatnya. (Rkt1)



Penerimaan penghargaan dari Gubernur Kaltim, Isran Noor kepada Bupati Paser, Fahmi Fadli.

## Fokus Perlindungan Pekerja Rentan di Paser Berbuah Penghargaan dari Gubernur Kaltim

**PASER**-Bupati Paser, Fahmi Fadli, secara langsung menerima penghargaan Paritran Award Kategori Pemerintah Daerah. Hal itu merupakan buah keberhasilan Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Paser dalam melaksanakan penerapan program Jaminan Kesehatan bagi Tenaga Kerja Rentan di Kabupaten Paser.

Pemberian pelayanan jaminan kesehatan Tenaga Kerja Rentan di Kabupaten Paser meliputi berbagai hal. Di antaranya, Marbot, Guru Nggaji, Nelayan, Pelaku UMKM, Nelayan, Petani serta tenaga Kesehatan di Desa.

Gubernur Kalimantan Timur (Kaltim), Isran Noor menyatakan, pelaksanaan perlindungan 100.000 pekerja rentan merupakan bentuk komitmen bersama Pemerintah Provinsi (Pemprov) Kaltim dan seluruh Pemerintah Kabupaten/

Kota se-Kaltim dalam memberikan perlindungan pada pekerja rentan.

"Jika dihitung secara teliti, sebenarnya lebih dari 100.000 pekerja rentan di Kaltim telah menerima perlindungan kerja melalui Program BPJS Ketenagakerjaan," ucap Isran Noor.

Sementara itu berkaitan dengan keberhasilan Pemkab Paser dalam menjalankan program pelayanan jaminan kesehatan bagi pekerja rentan, Bupati Paser, Fahmi Fadli usai menerima penghargaan Paritran Award, menyampaikan keberhasilan tersebut merupakan buah dari penerapan program.

Bupati menegaskan, agar prestasi terhadap pelayanan jaminan pekerja rentan di Kabupaten Paser bisa terus ditingkatkan. Terlebih lagi saat ini baru mencapai 60 persen dari seluruh tenaga kerja di Kabu-

paten Paser yang menerima Jaminan Kesehatan Pekerja Rentan.

"Harus dilakukan upaya peningkatan, supaya bisa mencapai seryus persen," tegasnya.

Sementara itu, Kepala Dinas Ketenagakerjaan dan Transmigrasi (Disnakertrans) Kabupaten Paser, Madju Simangunsong menyampaikan, dalam mendukung pencapaian pelayanan jaminan kesehatan pelayanan pihaknya telah melaksanakan sosialisasi kepada masyarakat pada bulan Mei dan Juni lalu.

"Sesuai arahan Bupati Paser, kami telah melaksanakan sosialisasi di beberapa desa, dari 139 desa baru 30 desa yang sudah menerapkan pelayanan Jaminan Kesehatan bagi pekerja rentan, kami targetkan ditahun ini tuntas 100 persen," ucap Madju tegas. (bs)

# Warga Muara Komam Ditangkap Polisi karena Miliki Senpi Rakitan

**PASER** - Seorang pria berinisial (P), warga asal Desa Maliri, Kecamatan Muara Komam, Kabupaten Paser, ditangkap Unit Jatanras Satuan Reserse Kriminal (Satreskrim) Polres Paser atas kepemilikan senjata api rakitan laras panjang, Senin (3/7/2023).

Penangkapan itu bermula, ketika jajaran Satuan Reserse Narkotika, Psikotropika dan Obat Berbahaya (Satresnarkoba) Polres Paser sedang melakukan penyelidikan dan mendapatkan informasi bahwa adanya kepemilikan senpi di kawasan setempat.

"Atas informasi itu kita lakukan penyelidikan dan benar ditemukan adanya kepemilikan senpi oleh yang bersangkutan," kata Kasatreskrim Polres Paser, AKP Gandha Syah Hidayat, Rabu (5/7/2023).

Dari hasil penyelidikan, melalui Gandha, pria tersebut mengakui kepemilikan senjata tersebut yang didapat dari rekannya. Sementara



**Tersangka beserta barang bukti.**

ra amunisi yang dimiliki berbahan peledak dari korek kayu dan dari timah yang dilelehkan dan dicetak dengan menggunakan bambu kecil.

"Jadi pelaku dan barang-barang yang ada kaitannya dengan kejadian tersebut dibawa ke Polres Paser untuk di proses lebih lanjut," ucapnya.

Kini pria tersebut ditetapkan se-

bagai tersangka oleh penyidik dan dijerat Pasal 1 Undang-Undang Darurat nomor 12 tahun 1951 dengan ancaman hukuman penjara seumur hidup atau hukuman setinggi-tingginya dua puluh tahun.

"Kami sangkakan undang-undang darurat sesuai dengan perbuatan tersangka," pungkasnya. (bs)



LET'S GO BEYOND



## BOOKING THS SAJA

# BTS

di Digiroom



Kode Promo  
**BTSOLI**

**DAPATKAN GRATIS 1<sup>st</sup> OLI TMO SYNETIC SETIAP SERVICE BERKALA\***





THS Sama Lengkapnya Dengan Bengkel

Mekanik Professional | Memenuhi SOP Kesehatan  
Part Original | Tanpa Biaya Kunjungan | Bergaransi

\*Syarat dan ketentuan berlaku

**Informasi - Call/WA :**  
**Adi S : 0822-5435-0088**



Urusan Toyota lebih mudah!



**Bontang**



Bangunan yang terbakar di Jalan Milono, Kelurahan Bugis, Kecamatan Samarinda Kota dalam peristiwa kebakaran, Rabu (5/7/2023).

## Korsleting Listrik, 2 Rumah dan 1 Unit Motor Hangus Terbakar

**SAMARINDA** - Warga di Jalan Milono, Gang 1, RT 12 Kelurahan Bugis, Kecamatan Samarinda Kota dibuat panik berhamburan akibat adanya kobaran api besar yang mengamuk di pemukiman padat penduduk itu. Peristiwa kebakaran itu terjadi pada Rabu (5/7/2023) sekitar pukul 11.30 wita.

Dalam peristiwa itu, sedikitnya terdapat dua bangunan rumah tinggal yang ludes dilahap si jago merah. Api cepat membakar habis bangunan itu lantaran terbuat dari material kayu.

Salah seorang warga bernama Lina, mengaku saat peristiwa itu terjadi dirinya di buat panik lantaran tiba-tiba saja mencium aroma gosong dari dalam rumah milik seorang warga.

"Saya cium bau gosong dari dalam kamarnya, nggak lihat jelas tiba-tiba api malah sudah besar," ucap Lina dengan ekspresi panik.

Mendapati kabar tersebut, Dinas Pemadam Kebakaran dan Penyelamatan (Disdamkar) Kota Samarinda beserta relawan langsung menuju lokasi kejadian guna melakukan pemadaman api.

Kepala Disdamkar Kota Samarinda, Hendra AH mengatakan bahwa untuk memadamkan api yang berkobar, pihaknya menerjunkan sebanyak 8 unit tangki fire truk serta dibantu dengan mesin portable milik relawan.

Meski begitu, saat berusaha memadamkan api, petugas Damkar sempat disulitkan dengan akses jalan yang sempit menuju lokasi kebakaran. Tak hanya itu, akibat rumah yang terbakar berada di kawasan perbukitan, pemadam pun juga dibuat kesulitan karena minimnya

pasokan air.

"Tapi beruntung api berhasil kami padamkan dalam kurun waktu satu jam," ungkapnya.

Tak hanya dua rumah itu saja yang hangus terbakar, satu unit sepeda motor milik seorang warga juga ikut menjadi sasaran si jago merah itu.

Hendra AH mengungkapkan bahwa asal mula api diduga berasal dari adanya korsleting listrik di rumah milik warga bernama Dani.

"Dugaan sementara dari korsleting listrik. Penyebab pastinya masih dalam penyelidikan pihak kepolisian," jelas Hendra.

Hendra menyebutkan tidak ada korban jiwa dalam peristiwa itu, akan tetapi 5 Kepala Keluarga (KK) beranggotakan 20 jiwa terpaksa kehilangan tempat tinggalnya. (vic)



# Bawaslu RI Beri Sanksi Teguran pada KPU Kaltim soal Penambahan Caleg

JAKARTA - Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) RI menjatuhkan sanksi teguran kepada Komisi Pemilihan Umum (KPU) Provinsi Kalimantan Timur (Kaltim) terkait dengan penambahan bakal calon anggota (caleg) DPRD Kaltim dari Partai Garuda dalam masa perbaikan pencalonan melalui aplikasi sistem informasi pencalonan (Silon).

"Memberikan teguran kepada terlapor (KPU Kaltim) untuk tidak mengulangi atau melakukan perbuatan yang melanggar ketentuan perundang-undangan," ujar anggota Bawaslu RI Puadi sebagai hakim ketua dalam persidangan pembacaan putusan nomor perkara 001/TM/ADM.PL/BWSL/00.00/VI/2023 di Ruang Sidang Bawaslu RI, Jakarta, Rabu.

Puadi pun menyampaikan KPU Kaltim selaku terlapor terbukti secara sah dan meyakinkan melakukan pelanggaran administrasi pemilu terkait dengan penambahan 24 bakal calon anggota DPRD Kaltim yang diajukan Partai Garuda Kaltim dari 28 orang menjadi 52 orang pada masa perbaikan pencalonan dalam Silon.

Perkara tersebut bermula dari adanya sejumlah partai politik peserta Pemilu 2024 yang mengalami kendala teknis dalam mengakses aplikasi Silon saat mengunggah dokumen pengajuan bakal calon anggota DPRD provinsi dan DPRD kabupaten/kota.

Berdasarkan Surat KPU RI Nomor 495/PL.01.4-SD/05/2023 perihal pengajuan kembali bakal calon anggota DPRD provinsi dan DPRD kabupaten/kota akibat kendala Silon, sejumlah partai politik peserta Pemilu 2024, seperti Partai Garuda Kaltim diberi kesempatan untuk memperbaiki berkas pencalonan anggota DPRD provinsi tersebut.

Dalam masa perbaikan itu, Bawaslu Kaltim selaku pihak pelapor menemukan Partai Garuda Kaltim melakukan penambahan bakal calon anggota DPRD Provinsi Kaltim.

Sebelumnya, Partai Garuda Kaltim pada 14 Mei 2023 pukul 21.52 WITA mengajukan sebanyak 28 bakal calon yang tersebar di enam daerah pemilihan (dapil) Kaltim. Setelah dilakukan pemeriksaan dokumen pengajuan bakal calon dari itu, KPU Kaltim menyatakan menerima 28 bakal calon itu pada 15 Mei 2023 pukul 06.35 WITA.

Setelah dinyatakan diterima, Partai Garuda wajib mengunggah dokumen syarat pengajuan daftar bakal calon dan persyaratan administrasi bakal calon paling lama 2 X 24 jam ke dalam Silon.

Namun, kata dia, dokumen persyaratan tersebut tidak dapat diajukan melalui Silon karena permasalahan teknis. Dengan adanya Surat KPU RI Nomor 495/PL.01.4-SD/05/2023, Partai Garuda Kaltim berkesempatan memperbaiki pengajuan bakal caleg mereka selama 5 X 24 jam.

Berikutnya pada 19 Mei 2023, KPU Kaltim menerima dan memeriksa pengajuan bakal calon anggota DPRD provinsi dari Partai Garuda. Lalu, mereka menyatakan sebanyak 52 bakal calon anggota DPRD Kaltim dari

Partai Garuda dapat diterima.

Menurut Bawaslu RI, dalam masa perbaikan itu, Partai Garuda hanya dapat mengajukan daftar bakal calon anggota DPRD Kaltim yang telah diajukan pada rentang waktu pengajuan daftar bakal calon yang telah ditetapkan oleh KPU dalam Peraturan KPU (PKPU) Nomor 3 Tahun 2022 tentang tahapan dan jadwal penyelenggaraan Pemilu tahun 2024, yakni 1-14 Mei 2023.

"Bukan menambahkan bakal calon baru di luar yang diajukan pada rentang waktu tersebut," kata anggota Bawaslu RI Totok Hariyono selaku hakim anggota.

Dengan demikian, Totok menyampaikan pihaknya menilai penambahan bakal calon baru dari Partai Garuda Kaltim di luar rentang waktu 1-14 Mei 2023 itu tidak berkesesuaian dengan tata cara, prosedur, atau mekanisme yang diatur dalam peraturan perundang-undangan.

Ia menyampaikan Pasal 247 ayat (2) UU Nomor 7 Tahun 2017 tentang Pemilu menyebutkan daftar calon anggota DPR, DPRD provinsi, dan DPRD kabupaten/kota diajukan paling lambat sembilan bulan sebelum hari pemungutan suara.

"Hal itu memperjelas bahwa apabila pemungutan suara Pemilu 2024 dilakukan pada 14 Februari 2024, jika ditarik sembilan bulan, maka batas akhir adalah 14 Mei 2023," ujarnya.

Dengan demikian, Bawaslu RI berkesimpulan tindakan KPU Kaltim dalam pengajuan bakal calon anggota DPRD Kaltim dari Partai Garuda tidak sesuai dengan tata cara, prosedur, dan mekanisme yang telah diatur dalam ketentuan peraturan perundang-undangan. (ant/MK)



ANTARA/HO-BAWASLU RI

Anggota Bawaslu RI Puadi sebagai hakim ketua dalam persidangan pembacaan putusan nomor perkara 001/TM/ADM.PL/BWSL/00.00/VI/2023 di Ruang Sidang Bawaslu RI, Jakarta, Rabu (5/7/2023).



FOTO : NICHIA RATNASARI/ MEDIAKALTIM.COM

**MEMUKAU** - Raisa membawakan beragam tembang hits-nya dalam aksi panggungnya di Jakarta Fair 2023.

## Pecah! Raisa Sukses Bikin Galau Pengunjung Jakarta Fair 2023

**JAKARTA** - Aksi panggung Raisa yang memukau di ajang pameran tahunan terbesar, Jakarta Fair 2023 pada Rabu (5/7/2023) malam, mampu menghipnotis seluruh pengunjung yang hadir di Jakarta International Expo (Jiexpo).

Meskipun tampil dengan balutan tank top putih yang dipadukan dengan blazer pink dan rok mini yang terkesan girly, namun istri aktor dan model tampan Hamish Daud ini terlihat tetap lincah.

Dalam penampilannya kali ini, Raisa membawakan sekitar 12 lagu andalannya yang tentunya sebagian besar bertemakan lagu galau. Sebagai lagu pembuka, Raisa menyanyikan lagu "Teka-Teki"

yang kemudian dilanjutkan dengan "Could It Be Love".

"Kalau lagu-lagu ini udah, berarti siap-siap sampai selesai lagunya galau semua ya!" seru Raisa kepada para penonton dan penggemarnya.

Benar saja, lagu-lagu selanjutnya yang dibawakan sukses membuat seluruh penontonnya baper dan galau ikut terbawa suasana. Apalagi, saat Raisa menyanyikan lagu "Bahasa Kalbu", seluruh penonton ikut menyanyi dengan sepenuh hati.

Menariknya, Raisa tak lupa menyanyikan single terbarunya "Biar Menjadi Kenangan". Seharusnya lagu ini dibawakan berduet dengan Ahmad Dhani. Tapi, berhubung tidak ada Ahmad Dhani dalam konser kali

ini, maka Raisa mengajak seluruh penontonnya untuk ikut bernyanyi.

"Tenang, meski ini lagu duet, aku nggak pernah khawatir kalau penyanyi duetku nggak ada. Karena aku akan ajak kalian semua untuk jadi teman duet ku!" katanya.

Selanjutnya, sederet lagu galau lainnya pun dinyanyikan ibu dari Zalina Raine Wyllie ini non-stop. Mulai dari "Nyaman Tak Cukup", "Serba Salah", "Mantan Terindah", "Biarkanlah", "Usai Di Sini", dan "Arti Menunggu".

Kemudian sebagai lagu penutupnya, Raisa menyanyikan lagu "Kali Kedua". (cha)





FOTO : NICHARATNASARI/ MEDIAKALTIM.COM

Pengunjung Jakarta Fair 2023 terus memadati area pameran motor listrik bersubsidi.

## Wow, 40 Ribuan Pengunjung Berhasil Dapat Subsidi Molis

**JAKARTA** - Jakarta Fair Kemayoran merupakan salah satu event yang ditunggu kehadirannya oleh sebagian besar masyarakat kota Jakarta. Pameran multiproduk yang berlangsung sejak 14 Juni 2023 hingga 16 Juli 2023 tersebut menawarkan berbagai lini bisnis, tak terkecuali produk otomotif.

Tahun ini, Jakarta Fair yang digelar di Jakarta International Expo (Jiexpo) menghadirkan kendaraan listrik yang dipamerkan. Yakni, mulai dari mobil listrik, motor listrik, hingga sepeda listrik.

Produk ini juga sebagai pendukung program pemerintah terkait percepatan kendaraan bermotor listrik. Bahkan, beberapa produk motor listrik yang dipamerkan di Jakarta Fair 2023 terpantau telah mengantongi sertifikat TKDN.

Tak tanggung-tanggung, pemerintah juga memberikan subsidi kepada masyarakat atau pengunjung secara acak berdasarkan Nomor

Induk Kependudukan (NIK).

Program subsidi yang ditawarkan pemerintah mulai dari Rp 7 juta, tambahan diskon 20 persen, potongan harga hingga Rp 4 juta, serta pemberian subsidi tanpa syarat pada setiap pembelian cash maupun kredit.

Adapun berbagai produsen motor listrik yang turut memeriahkan gelaran Jakarta Fair Kemayoran 2023, di antaranya Honda, Yamaha, Kool EV-Motor, Greentech, Minerva, iMoto, hingga Davigo.

"Sejak awal pameran hingga saat ini, jumlah pengunjung yang sudah berhasil mendapatkan subsidi mencapai 40 ribuan orang," terang salah seorang PIC pameran tersebut saat ditemui MediaKaltim.com, Rabu (5/7/2023).

Menurutnya, jumlah penerima subsidi tersebut dipastikan mampu menembus target yang ditetapkan pemerintah yakni 200 ribu orang. "Pemerintah menargetkan 200 ribu

orang. Kalau melihat animo pengunjung seperti ini sepertinya akan tembus sampai akhir pameran," imbuhnya.

Di Hall tersebut, pengunjung juga bisa mengecek bantuan subsidi dari pemerintah melalui fasilitas layanan yang disediakan. Cara untuk mengecek subsidi kendaraan motor listrik tersebut, yakni masukkan NIK KTP di layar yang sudah disediakan di booth. Jika berwarna hijau, silakan memilih unit yang tersedia dan melanjutkan transaksi. Jika berwarna orange, silakan ke dealer setelah kuota tersedia kembali di bulan Desember 2023.

Untuk KTP yang belum lolos, maka bisa ikut kuota bebas di bulan September 2023 yang dibuka untuk umum. Pengisian formulir dapat dilakukan di tempat pameran untuk mengamankan kuota dari sekarang. (cha)



[toko.radarmedia.id](http://toko.radarmedia.id)

MK·CO



MEDIA KALTIM GROUP